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Con l’inizio del nuovo anno scola-
stico, saranno 683.332 le studentes-
se e gli studenti che torneranno tra
i banchi di scuola in tutta la regio-
ne Lazio. Questo dato comprende
alunni dalla scuola dell’infanzia
alla scuola secondaria di secondo
grado. La distribuzione territoriale
dei ragazzi vede: 61.252 studenti a
Frosinone e provincia, 75.684 stu-
denti a Latina e provincia, 18.026
studenti a Rieti e provincia,
491.711 studenti a Roma e provin-
cia e 36.659 studenti a Viterbo e
provincia. Per quanto riguarda
Roma e provincia, si tratta di
numeri particolarmente importan-
ti, ovvero 43.783 alla scuola dell’in-
fanzia, 152.493 alla primaria,
108.989 alla secondaria di primo
grado e 186.446 alla secondaria di
secondo grado. A Latina e provin-
cia, poi, 10.483 bambine e bambini
inizieranno il nuovo anno scolasti-
co alla scuola dell’infanzia, 22.699
alla primaria, 15.910 studentesse e
studenti alla secondaria di primo
grado e 26.592 alla secondaria di
secondo grado. Per quanto riguar-

da Frosinone e provincia la campa-
nella alla scuola dell’infanzia suo-
nerà per 8.583 alunne e alunni,
17.990 alla primaria, 12.164 alla
secondaria di primo grado e 22.515
alla scuola secondaria di secondo
grado. Le scuole dell’infanzia di
Rieti accoglieranno 2.467 alunni,
mentre 5.048 alla primaria, 3.511
alla secondaria di primo grado e
7.000 alla secondaria di secondo
grado. A Viterbo, infine, le scuole
accoglieranno 4.935 bambine e
bambini all’infanzia, 10.679 alunni
alla primaria, 7.339 studenti alla
scuola secondaria di primo grado e
13.706 alla scuola secondaria di
secondo grado. “Un augurio di vero
cuore ai ragazzi, ai professori, al perso-
nale amministrativo e ATA che, in
queste ore, torneranno tra i banchi. Un
nuovo anno scolastico significa non
soltanto apprendere e conoscere, ma
anche alimentare la curiosità e allena-
re, attraverso le relazioni con i docenti
e i compagni, l’intelligenza emotiva” -
così su Facebook il presidente della
Regione Rocca.

Intanto il presidente del SIL Confesercenti Roma
Lazio e Vice Presidente nazionale, Guido Ciarla,

denuncia la campagna di disinformazione sui libri
di testo veicolata sui mezzi di comunicazione

“Non ci risultano aumenti dei prezzi come riportato
da molte testate e sui social, addirittura
nell’ordine del 15% per i libri scolastici,
così come dei prezzi di zaini scolastici

Zaino in spalla, tutti a scuola
Suona la campanella nel Lazio, ritorno tra i banchi per una platea di 683.332 studenti

Numeri particolarmente importanti per Roma e provincia, con 43.783 per l’infanzia
152.493 alla primaria, 108.989 alla secondaria di primo grado e 186.446 di secondo grado
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Bonus edilizio
frode ‘pontina’

I militari della GdF di Latina, coordinati dalla Procura della Repubblica
di Cassino, hanno dato avvio ad una vasta operazione di polizia in varie
località del sud pontino e, in contemporanea, nella provincia di Salerno

Le Fiamme Gialle di Formia, hanno dato esecuzione a un provvedimento
del Gip con cui sono state disposte 11 misure cautelari personali, di cui

4 ai domiciliari, nonché 7 con l’obbligo di presentazione in caserma

Un cittadino romeno è stato fer-
mato dai Carabinieri della com-
pagnia di Civitavecchia e da quel-
li della stazione di Santa
Marinella, perché accusato del-
l’omicidio di un uomo di 53 anni
di nome, A.G.. Il cadavere del
53enne, in avanzato stato di
decomposizione, è stato ritrovato
lunedì scorso in una pozza di
sangue in un’abitazione della
località balneare. Il medico legale,
a cui la procura della Repubblica
di Civitavecchia ha affidato l’in-
carico per il sopralluogo sulla
scena del crimine, ha repertato
alcune ferite ed ecchimosi sul
corpo e sulla testa dell’uomo. Gli
investigatori del nucleo investi-
gativo di Ostia hanno orientato
da subito le ricerche dell’assassi-
no nell’ambito della droga. Una
pista investigativa promettente è
arrivata dopo l’esame delle
immagini delle telecamere a cir-
cuito chiuso che avevano ripreso
gli ultimi movimenti della vitti-
ma, all’esterno e all’interno del-
l'abitazione dove è stato trovato
morto. Ieri notte, i carabinieri
hanno fermato in presunto auto-
re. Le indagini proseguono per
individuare i complici.

Omicidio S. Marinella

Presunto assassino
scatta l’arresto
dei Carabinieri

Torna l’evento solidale “Fitwalking for AIL”
Sabato 28 e domenica 29 settembre in 35 città italiane la camminata non competitiva a sostegno pazienti ematologici
Sabato 28 e domenica 29 settembre
torna l’appuntamento con la
Fitwalking for AIL, la camminata soli-
dale non competitiva organizzata da
AIL per raccogliere fondi per sostenere
la ricerca e l’assistenza dei pazienti con
tumori del sangue e dei loro famigliari.
Fitwalking for AIL, giunta alla 8° edi-
zione, continua a crescere in tutta Italia
tornando protagonista in ben 35 città,
da nord a sud, nell’ultimo weekend di
settembre. Ai Parchi di Nervi a Genova,
quest’anno Capitale europea dello

sport, dalle 9 di sabato 28 settembre
sarà allestito il Villaggio nazionale del-
l’evento. In apertura dell’evento nel
Villaggio nazionale di Genova ci saran-
no saluti istituzionali, testimonianze e
uno sportello informativo sulle attività
dell’Associazione per trascorrere insie-
me una mattinata dedicata al benessere
fisico e allo sport. Anche quest’anno la
Fitwalking for AIL rientra tra le attività
legate al progetto Ambiente e salute.
Secondo gli obiettivi dell’Agenda 2030,
infatti, un approccio integrato che com-

prende l’ambiente fisico, sociale, econo-
mico, ecologico e culturale del contesto
territoriale è l’unico possibile per pro-
muovere la salute umana e la sostenibi-
lità ambientale. Per tutta la giornata,
sarà possibile testimoniare la solidarie-
tà ai pazienti ematologici postando sui
canali social di AIL una foto o un video
con l’hashtag #versonuovitraguardi.
La Fitwalking for AIL, che vede il
patrocinio di Ministero della Salute,
Stato Maggiore della Marina e Arma
dei Carabinieri, e patrocinato da CONI,

CSI Centro Sportivo Italiano, AICS
Associazione Italiana Cultura Sport,
AIA Associazione Italiana Arbitri,
Federazione Italiana di Atletica leggera,
FIASP e Sport e Salute, è un importan-
te appuntamento per raccontare i tra-
guardi raggiunti e le ulteriori prospetti-
ve nella cura dei tumori del sangue e
per informare i pazienti affetti da que-
ste patologie sulla possibilità di con-
durre una vita attiva e incoraggiandoli
quindi alla pratica dello sport.
L’iniziativa di sensibilizzazione, nata

nel 2017, continua a essere una speciale
occasione per i pazienti e gli ex pazien-
ti per trascorrere una giornata all’aria
aperta, facendo movimento e attività
fisica. I rilevanti risultati negli studi
scientifici e le terapie sempre più effica-
ci e mirate, hanno infatti determinato
un grande miglioramento nella diagno-
si e nella cura dei pazienti ematologici.
È necessario però continuare su questa
strada per raggiungere sempre nuovi
obiettivi e rendere leucemie, linfomi e
mielomi sempre più curabili.
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Una petizione per vietare l’uso dei device ai minori di 14 anni

Minori: Mantegazza, lo smartphone richiede
competenza emotiva che bimbo non ha 
Saper utilizzare la tecnologia non può sostituire il bisogno di fare
esperienze fisiche, giocare, leggere un libro e, perché no, anche annoiarsi
“Lo smartphone è un oggetto che richiede
una capacità e una competenza non tanto
tecnica, perché è chiaro che un bambino di 10
anni è capace di usarlo, quanto emotiva,
affettiva, una maturità emotiva che secondo
noi un ragazzo o una ragazza sotto i 14 anni
non possiede ancora” - così Raffaele
Mantegazza, professore di Pedagogia gene-
rale e sociale all’Università di Milano-
Bicocca, spiega a LaPresse le ragioni alla base
della petizione firmata da personalità di
primo piano del mondo della pedagogia, del-
l’educazione e della cultura, della psicologia
dell’arte e del cinema, per vietare l’utilizzo
degli smartphone sotto i 14 anni e dei social
network prima dei 16 anni. Mantegazza, fir-
matario dell'appello, fa l’esempio dell’auto-
mobile: “Un ragazzo di 15 anni saprebbe gui-
dare un’auto - spiega - ma non gliela faccia-
mo usare perché riteniamo che non sia matu-
ro e che alla guida possa fare danni. Per lo
smartphone è la stessa cosa. Sembra un para-
gone azzardato solo perché sottovalutiamo
lo strumento e gli effetti negativi che può
avere su un ragazzino, ma è un caso del tutto

simile”. Inoltre, prosegue, “fino a quell'età i
bambini hanno bisogno di fare esperienze
fisiche e corporee, di stare all'aperto, di gio-
care fisicamente con i propri compagni,
anche di stare in solitudine, di leggere un

libro o ascoltare musica e perché no, anche
annoiarsi”.
Per quanto riguarda i social network invece
“il discorso è ancora più complesso.
Sappiamo bene che i social disabituano le

persone, ma anche noi grandi, a un confron-
to civile, sono luoghi in cui anche la discus-
sione più pacata sul calcio o sulla pizza sfo-
ciare neanche tanto in insulti, ma nella bana-
lizzazione di tutto. A livello educativo riten-
go che si debba educare i ragazzi a un dialo-
go, anche a un conflitto che però sia civile, e
a saper argomentare, saper ascoltare l’altro”.
Secondo il professore della Bicocca “una
legge in questo senso darebbe innanzitutto
un segnale.
Poi, come su tutti i temi, non basta proibire
ma bisogna proporre alternative. Su questo
penso, anche da genitore di due adolescenti,
che in realtà noi siamo capaci di coinvolgere
i ragazzi e di proporre loro alternative.
Quando vedo un bambino di 3 anni con lo
smartphone in mano penso che il papà e la
mamma potrebbero parlargli, giocare con
lui. La nostra idea non è vietare e proibire,
ma dare ai genitori quella capacità e forza di
stare con i loro figli, una capacità che loro
hanno, almeno nelle situazioni in cui si può
evitare questa sorta di babysitter elettroni-
co”.

Ad aprire i lavori è stato il Presidente di
Confcommercio Carlo Sangalli: “Quest’anno il
tema scelto mette al centro due anime impor-
tanti del nostro Paese: la cultura e il turismo
Pesaro, Capitale Italiana della Cultura 2024, ha
accolto il quarto Forum di Impresa Cultura
Italia, appuntamento annuale dedicato alla
valorizzazione, alla maggiore diffusione e
all’accessibilità della cultura promosso dal
coordinamento che dà voce unitaria alle impre-
se culturali e creative all’interno di
Confcommercio-Imprese per l’Italia. Il titolo di
questa edizione è stato "Turismo e impresa cul-
turale: bellezza, territori e destinazioni". Nel
corso dell’evento è stato analizzato da più punti
di vista il forte intreccio esistente tra cultura e
turismo, con una particolare attenzione all'inci-
denza degli investimenti culturali nell'econo-
mia locale. 
Ad aprire i lavori è stato il Presidente di
Confcommercio Carlo Sangalli: “Quest’anno il
tema scelto mette al centro due anime impor-
tanti del nostro Paese: la cultura e il turismo. La
prima è la componente più giovane, che si è
rivelata con la nascita di Impresa Cultura Italia,
che con il Presidente Carlo Fontana abbiamo
fortemente voluto nel 2018. Il turismo invece è
una delle componenti più classiche e radicate
della nostra identità fin dagli anni ’50. Io sono
convinto che cultura e turismo debbano essere
tanto autonome quanto costantemente in dialo-
go, capaci di esprimere un’immagine dell’Italia
forte e unitaria. Due medaglie diverse che
mostrano la faccia migliore del nostro paese”. Il
primo panel della giornata è stato dedicato al
tema "Investire sulla cultura. Impatto e ricadu-
ta degli eventi culturali sull’economia e sul ter-
ritorio".

La professoressa Martha Friel dell’Università
IULM ha dato una panoramica sul volume del
turismo musicale in Italia. Il turismo legato ai
festival culturali offre numeri e impatti econo-
mici importanti, considerando che parliamo di
più di 1700 eventi mappati in tutta Italia. Una
grandissima risorsa per il turismo nazional e in
particolare, una grande presenza del pubblico
straniero nei festival operistici e di musica clas-
sica: l’Arena di Verona Opera Festival ha rac-
colto 402.722 spettatori totali, con un pubblico
proveniente da ben 125 Paesi (solo la Germania
ha contribuito con 80.000 spettatori). Al Festival
Verdi il 43,5% dei 19.065 spettatori provenienti
da fuori Parma, di cui 1 su 4 è straniero. Al
Festival Donizetti Opera hanno partecipato
13.120 spettatori con il 40% di stranieri nelle

recite, mentre il 93% dei gruppi organizzati
provenienti dall’estero. Infine, il Rossini Opera
Festival hanno partecipato 13.576 spettatori,
con il 50% di pubblico internazionale. Le espe-
rienze legate alla musica sono sempre più ricer-
cate in quanto offrono anche l’opportunità per
scoprire in modo inedito i territori. 
Il professore Nicola Salvati, Direttore del
Centro di Ricerca C. Dagum dell’Università di
Pisa, ha esposto la ricerca "L’impatto economi-
co della grande musica internazionale sul terri-
torio (Pesaro tra cultura e turismo)". La presi-
dente di ISNART e vicepresidente
Confcommercio-Imprese per l’Italia Loretta
Credaro ha effettuato un’importante analisi del
settore turistico italiano con un focus sull’estate
appena trascorsa e sui flussi turistici nelle città

d’arte: “Nel periodo estivo 2024 le prenotazioni
nelle città d’arte, rilevate dall’Osservatorio
sull’Economia del Turismo Isnart-
Unioncamere, sono state più alte dell’occupa-
zione registrata nel 2023 e nel 2019, superando
il 78% per i mesi di luglio e agosto. Si conferma,
quindi, il forte interesse alla fruizione del patri-
monio cultuale italiano, in particolare da parte
del turismo straniero che, a fronte di una media
nazionale del 51,2% della clientela, sale nelle
principali città d’arte al 70% (84% a Venezia,
74% a Firenze, 64% a Milano e 62% a Roma).
A chiudere questa edizione del Forum di
Impresa Cultura Italia è stato il presidente
Carlo Fontana: “Viene prima il turismo o la cul-
tura? Io sono dell’idea che cultura e turismo
siano la
stessa faccia di due entità diverse, e nessuna
delle due sia superiore all’altra. Proprio qui a
Pesaro
abbiamo la testimonianza che non c’è un pri-
mato tra turismo e cultura. Qui si è deciso di
ridare vita al grande lascito musicale di Rossini
con l’obiettivo di creare un’identità culturale
forte e radicata nel territorio, che ha trasforma-
to Pesaro da sola meta balneare a forte attratto-
re turistico musicale. E da qui si è mosso il turi-
smo, rilanciando Pesaro nel mondo e aprendo
un dialogo sempre più ricco e proficuo soprat-
tutto con l’estero. Ciò vuol dire che turismo e
cultura si muovono su due binari paralleli che
possono intrecciarsi, e l’uno fa bene all’altro. Ed
è questo il grande elemento di riflessione: il
vero protagonista è quindi il territorio, il suo
lascito culturale e artistico, materiale e immate-
riale. E se si agisce in maniera efficace, metten-
do in atto azioni parallele al turismo, ci sarà
giovamento per entrambi".
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Quarto Forum di Impresa Cultura Italia

Cultura e turismo: motori dell’economia locale
Ad aprire i lavori è stato il Presidente di Confcommercio Carlo Sangalli: “Quest’anno il tema
scelto mette al centro due anime importanti del nostro Paese: la cultura e il turismo



Il Recovery and Resilience
Facility (RRF), il fondo europeo
per la ripresa post-pandemica,
è stato concepito per sostenere
la transizione verde degli Stati
membri. Tuttavia, un nuovo
rapporto della Corte dei conti
europea getta ombre sulla reale
portata degli investimenti
destinati alla tutela del clima.
“L’RRF costituisce un grande
investimento in tutta l’UE e, se
appropriatamente attuato,
dovrebbe grandemente accele-
rare il conseguimento degli
ambiziosi obiettivi climatici
dell’UE”, ha affermato Joëlle
Elvinger, Membro della Corte e
responsabile della relazione.
“Tuttavia, - ha aggiunto
Elvinger - soffre attualmente di
un elevato livello di approssi-
mazione nei relativi piani, non-
ché di discrepanze tra la piani-

ficazione e la pratica, ed in ulti-
ma analisi fornisce poche indi-
cazioni circa la misura in cui il
denaro sia impiegato diretta-
mente per la transizione
verde”. Nonostante una parte
consistente dei fondi sia stata
destinata a progetti "verdi",
l'analisi della Corte rivela
diverse criticità, sottolineando
la necessità di una maggiore
trasparenza e rigore nella valu-
tazione degli impatti ambienta-
li.
Secondo l'analisi della Corte, il
contributo del RRF all'azione
per il clima potrebbe essere
sovrastimato di oltre 34 miliar-
di di euro. Questa discrepanza
è dovuta a diverse ragioni:
Criteri di valutazione poco
rigorosi: Il metodo utilizzato
dalla Commissione europea
per calcolare la percentuale dei

fondi destinati al clima, basato
su un sistema di "coefficienti
climatici", è stato giudicato
troppo generico e poco preciso.
In molti casi, progetti con un
impatto ambientale marginale
o addirittura negativo si sono

visti attribuire un coefficiente
elevato; mancanza di una valu-
tazione ambientale approfondi-
ta: Alcuni progetti, etichettati
come "verdi", non hanno supe-
rato un'attenta analisi dei loro
impatti ambientali. Ad esem-

pio, un progetto di infrastruttu-
re idriche, finanziato con fondi
RRF, è stato classificato come
"verde" sulla base di un investi-
mento in soluzioni informati-
che, nonostante l'assenza di un
effettivo miglioramento della
gestione delle risorse idriche;
discrepanze tra stime e costi
effettivi: I costi inizialmente sti-
mati per i progetti finanziati
con il RRF spesso differiscono
significativamente dai costi
effettivi, rendendo difficile
valutare con precisione l'impie-
go dei fondi destinati al clima.
La Corte dei conti europea sol-
leva dunque importanti inter-
rogativi sulla reale efficacia del
RRF nel promuovere la transi-
zione verde. Per garantire che i
fondi europei siano effettiva-
mente utilizzati per sostenere
progetti sostenibili, è necessario

rendere più rigorosi i criteri di
valutazione: è fondamentale
adottare criteri di valutazione
più precisi e trasparenti per
identificare i progetti che
apportano un contributo signi-
ficativo alla lotta contro il cam-
biamento climatico. Rafforzare
la valutazione ambientale, tutti
i progetti finanziati con fondi
europei dovrebbero essere sot-
toposti a una valutazione
ambientale approfondita, al
fine di evitare che progetti dan-
nosi per l'ambiente siano eti-
chettati come "verdi".
Migliorare il monitoraggio e la
rendicontazione: è necessario
rafforzare i sistemi di monito-
raggio e rendicontazione per
garantire che i fondi siano uti-
lizzati in modo efficiente ed
efficace e che i risultati attesi
siano effettivamente raggiunti.

Corte dei Conti Ue solleva dubbi sulla reale sostenibilità ambientale dei progetti
Recovery Fund: non è così verde come dichiarato
Corte dei Conti Ue solleva dubbi sulla reale sostenibilità ambientale dei progetti
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Rapporto Coop Consumi e stili di vita degli italiani di oggi e di domani
Consumi: italiani pronti al risparmio ma non sul cibo
Si spende meno per i tecnologici, l’automobile e, purtroppo, le rinunce riguardano anche l’acquisto della casa
Dopo gli anni difficili dell’im-
pennata dei prezzi, che aveva
messo in profonda difficoltà il
potere d’acquisto degli italiani,
nel 2024 l’inflazione si azzera e i
volumi del largo consumo tor-
nano dopo quattro anni in posi-
tivo (+0,9% nel primo semestre
2024 rispetto al 2023, e +0,3%
nel 2023 rispetto al 2019), ma
più che in passato sono ostaggio
delle spese obbligate che limita-
no di molto gli spazi discrezio-
nali delle famiglie. La fotografia
della famiglia media italiana ce
la fornisce l’anteprima digitale
del ‘Rapporto Coop 2024 -
Consumi e stili di vita degli ita-
liani di oggi e di domani’. 
Non sorprende allora che la
parola chiave con cui gli italiani
si approcciano ai consumi sia il
risparmio, di gran lunga il
primo criterio di scelta negli
acquisti (lo dice il 75% del cam-

pione), sia che si tratti di riempi-
re l’armadio, sia di scegliere di
acquistare una nuova auto
(sono 15 milioni gli italiani che
hanno rinunciato all’acquisto
dell’auto nuova nel 2024), men-
tre rimane un miraggio la casa
di proprietà (-2,1% le compra-
vendite nel corso di quest’an-
no).  Quello a cui gli italiani non
rinunciano è, invece, la spesa
per il food. Il cibo rimane, anche
nelle previsioni, l’unico com-
parto in cui tagliare la spesa
appare in controtendenza. Solo
un 10% del campione del
Rapporto Coop ha dichiarato di
voler tagliare la spesa per riem-
pire il frigorifero, mentre il 21%
si è dichiarato propenso ad
aumentarla.  Si può fare a meno,
invece, di tanta tecnologia. Il
comparto vede le vendite a
volume nell’ultimo anno scen-
dere di oltre il 6% con in testa gli

inseparabili smartphone e rela-
tivi accessori (-7,4%) insieme
alle tv e ai pc che registrano cali
significativi. 
Nel comparto tech gli unici a
crescere sono elettrodomestici e
prodotti per la bellezza. Tra i
trend positivi in crescita c’è il

riuso o la riparazione di oggetti
che possono ancora svolgere la
propria funzione.  In tanta fru-
galità, sopravvive invece, e anzi
si rafforza, la propensione al
benessere personale e a un vero
e proprio culto del corpo.
Cresce l’attenzione alla salute

che, però, spinge gli italiani tra
le braccia della sanità privata; il
23% della spesa sanitaria nel
nostro Paese (40,6 miliardi di
euro) è finanziata direttamente
dai cittadini. Dal culto del pro-
prio corpo deriva anche il man-
tra del “tutti a dieta”, siano esse
diete ipocaloriche, salutistiche e
dello sport praticato oramai da
4 italiani su 10 (quasi 17 milioni
di persone). E dall’altro si profi-
la l’ossessione per i trattamenti
estetici e la cosmesi, dove la par-
simonia prima evidenziata
sembra attenuarsi e in certi casi
scomparire. 
La spesa per le cure estetiche è
in media di 350 euro all’anno,
con una variazione di vendite di
prodotti cosmetici (2024 su
2019) che è a doppia cifra
(+29%), fino a sfiorare compor-
tamenti disfunzionali (sono 8,6
milioni gli italiani che assumo-

no o sono interessati a ricorrere
a farmaci per il diabete per
dimagrire). Cresce, inoltre, la
propensione positiva verso
u n ’ a p p l i c a z i o n e
dell’Intelligenza Artificiale per
quanto riguarda il progresso
tecnologico, le scoperte scienti-
fiche e anche le applicazioni in
campo medico proprio a tutela
della salute. Più sorprendente,
se non preoccupante, a fianco di
questo utilizzo, tutto sommato
strumentale dell’AI, il fatto che
un italiano su tre dichiari di
poter, in futuro, persino svilup-
pare un legame affettivo con un
umanoide digitale o un sistema
operativo. Nell’era di Neuralink
e di magnate Elon Musk, il 37%
degli italiani si dice disposto a
farsi impiantare un microchip
per eseguire piccole azioni quo-
tidiane come pagare digital-
mente o altro. 
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Il Tycoon a segno con l’immigra-
zione ma scivola sulla spinosa
questione dell’aborto, mentre
sulla politica internazionale l’af-
fondo di Harris provoca la rea-
zione del Cremlino.
Mondi opposti e temperamenti
differenti. La candidata demo-
cratica ha dimostrato di aver stu-
diato la strategia giusta contro
Trump ed è già stata incoronata
come vincitrice di questo duello
televisivo. Il Tycoon non ci sta e
attacca ad ampio spettro chiun-
que sia vicino alla sua rivale. I
primi sono stati i moderatori
della Abc News, la rete che ha
trasmesso la sfida in tv, ma non
mancano gli attacchi anche alla
cantante Taylor Swift, che con
un post su Instagram si è schie-
rata con la candidata democrati-
ca. 
Riguardo al confronto televisivo,
"È stato 3 contro 1. È stato un
affare truccato. Come immagi-
navo, perché se si guarda al fatto
che correggevano tutto ma non
correggevano lei, lo sapevamo
quando la copertura era al 100%
buona per lei nell'ultimo mese o
nell'ultimo anno. Io ho guardato
(Abc ndr.) e ho trovato solo
copertura negativa su di me, a
prescindere da tutto. La stampa
è così disonesta in questo Paese,
è incredibile", ha detto Trump a
“Fox&Friends, riassumendo il
tanto atteso dibattito per la corsa
alle elezioni presidenziali statu-
nitensi.
Se Trump se l’è presa con i
moderatori di ABC News, defi-
nendoli "molto ingiusti" e riba-
dendo un confronto di "tre con-
tro uno", c’è da dire che la candi-
data democratica ha dimostrato
di aver capito su quale terreno
avrebbe dovuto portare il
Tycoon per ottenere la massima
popolarità davanti al pubblico
televisivo americano e non solo.
La Harris, come scrive il corri-
spondente de La Press, Marco
Liconti, nell'ora e 45 minuti del
dibattito messo in scena al

National Constitution Center di
Filadelfia, trasmesso da Abc
News, è riuscita a fare "abbocca-
re" Trump a quasi tutti i tranelli
che gli aveva teso. La candidata e
vicepresidente in carica ha
messo il tycoon sulla difensiva,
spingendolo a lasciarsi andare
alle sue consuete sfuriate, spesso
incoerenti. Una tattica messa in
atto fin dall'inizio, quando
Harris salendo sul palco ha teso
per prima la mano a Trump, pre-
sentandosi: "Piacere, Kamala
Harris", prendendo di sorpresa
l'ex presidente.
Se Trump attaccava a testa bassa
sull’economia definendo Harris
“una marxista" e accusando di
aver distrutto l’economia del
paese, non ha saputo replicare
con efficacia ai contrattacchi di
Harris sul lascito dell’ammini-
strazione Trump, definita dalla
Harris “un casino”. La candidata
democratica ha anche accusato
Trump di aver svenduto il paese
per lusinghe, riferendosi ai rap-
porti con Putin, un passaggio
questo che ha indispettito il por-
tavoce del Cremlino: “abbiamo
notato che entrambi i candidati
hanno menzionato il nostro pre-
sidente, il nostro Paese", ha detto
Dmitry Peskov, all'agenzia Tass.
"Il nome di Putin viene usato
come uno degli strumenti della
lotta politica interna degli Stati
Uniti, non ci piace molto e spe-
riamo che lascino in pace il suo
nome”. 
I passaggi più duri hanno
riguardato l’aborto e la politica
internazionale. Il tema dell'abor-
to è stato un altro di quelli che

hanno alzato la tensione. Trump
accusa i Democratici di aver
autorizzato in Virginia di "ucci-
dere il bambino dopo la nascita,
come un'esecuzione". La risposta
arriva, però dalla moderatrice
Linsey Davis, che ha ricordato
come non sia permesso in nessu-
no Stato d'America. Sull’aborto,
Harris ha accusato Trump di

volere imporre un "divieto a
livello nazionale", mentre il tyco-
on rivendicava il merito di avere
riportato la questione alla
responsabilità dei vari Stati. 
Un punto a favore per Trump è
stato quello, quasi scontato, sul
tema dell'immigrazione clande-
stina, esortando la candidata e
vicepresidente Harris ad smuo-

vere Biden per la firma della
legge per la chiusura dei confini
con il Messico. Ma è stato uno
dei rarissimi momenti a suo
favore. La candidata democrati-
ca ha continuato ad assestare
bordate all'ego del tycoon, come
quando ha affermato che "i lea-
der mondiali ridono di Trump,
pensano siano una disgrazia", e
l'ex presidente ha replicato citan-
do a sua difesa i giudizi lusin-
ghieri del premier ungherese
Viktor Orbàn, sconosciuto alla
stragrande maggioranza degli
americani.
Altro tema di politica estera,
quello mediorientale. "Israele ha
il diritto di difendersi" ma "il
modo in cui lo fa conta" e a Gaza
"sono stati uccisi troppi innocen-
ti", ha detto Harris, chiedendo la
"fine della guerra". Harris "odia
Israele" e con lei alla Presidenza
lo Stato ebraico scomparirebbe
"in due anni", la replica del tyco-
on.
Inevitabile, dopo le controverse
dichiarazioni di Trump, la que-
stione dell'identità razziale di
Harris. "Non mi importa cosa è,
qualsiasi cosa vuole essere per
me va bene", ha detto il tycoon. E'
una "disgrazia" che Trump tenti
di dividere gli americani sulle
questioni razziali, la replica.
Poi, dopo l'ennesimo tentativo di
Trump di legarla alla legacy di
Joe Biden, Harris è uscita dall'an-
golo con una delle battute più
efficaci della serata: "Non sono
né Joe Biden né Donald Trump,
sono una nuova leader, voltiamo
pagina", ha detto. 
Intanto ieri, le elezioni 2024 sono

ufficialmente iniziate, con l'avvio
del voto anticipato (per posta o
di persona) in Alabama. Secondo
il calendario elettorale, le elezioni
avrebbero dovuto prendere il via
venerdì scorso in North Carolina,
ma il voto per posta è stato
rimandato perché lo Stato deve
ristampare le schede elettorali,
per cancellare il nome del candi-
dato indipendente Robert
Kennedy Jr, ritiratosi dalla corsa
elettorale.
Di certo questa campagna eletto-
rale ha finito per oscurare un
evento che, negli anni, ha sempre
rappresentato un momento di
unione: l'11 settembre. Una data,
una ricorrenza, che avrebbe
meritato messaggio conclusivo
da parte dei candidati. 

Presidenziali Usa
Harris, per la platea di Cernobbio
sarà il prossimo presidente
Oltre i due terzi dei partecipanti
(il 67,4%) del Forum TEHA di
Cernobbio sono convinti della
vittoria della candidata Dem.
Intanto a Cernobbio, due giorni
fa a conclusione della seconda
giornata del Forum TEHA, è
stata raccolta l'opinione della pla-
tea presente in merito alla com-
petizione elettorale negli Stati
Uniti. Sarà Kamala Harris il pros-
simo presidente degli Stati Uniti
secondo la maggioranza della
business community presente a
Cernobbio. 
Alla domanda "Chi pensa che
vincerà le prossime elezioni pre-
sidenziali americane?" oltre i due
terzi dei partecipanti (il 67,4%) ha
risposto Kamala Harris, mentre
Donald Trump è stato indicato
come probabile vincitore dal
32,6%. Alla domanda "In base
alle sue priorità aziendali, chi
preferirebbe come prossimo
Presidente degli Stati Uniti?", la
metà circa dei partecipanti (49%)
ha indicato Kamala Harris, il
23,5% ha dichiarato di essere
indifferente, il 19,6% ha indicato
Donald Trump.

Attacchi e battibecchi oscurano la ricorrenza dell’11 settembre
Usa: la sfida tv è a favore 
di Harris ma Trump non ci sta

Non raggiungeremo mai
Marte se Kamala vince". Lo
scrive in un post su X Elon
Musk all'indomani del
dibattito tra la candidata
dem e Donald Trump su
Abc News. "A meno che
non ci sia una riforma signi-
ficativa del governo, le leggi
e i regolamenti continue-
ranno a peggiorare ogni

anno fino a quando ogni
grande impresa, dalla ferro-
via ad alta velocità tra le
nostre città al rendere la vita
multiplanetaria, sarà di
fatto illegale", aggiunge
Musk, "Trump sostiene una
commissione per l'efficien-
za del governo per consen-
tire la realizzazione di gran-
di cose, Kamala no".

Usa, Musk: “Se Kamala Harris vince 
non raggiungeremo mai Marte” 

Negli attacchi rimasero uccise 2.977 persone
11 settembre: commemorazione a Ground Zero 
Presenti al World Trade Center sia Trump sia Harris, oltre che il presidente in carica Joe Biden.

Si è aperta con rintocchi di
campana e un momento di
silenzio a New York la ceri-
monia per i 23 anni dagli
attacchi dell'11 settembre.
L'anniversario quest'anno
cade nel pieno della campa-
gna per le elezioni presiden-
ziali di novembre, all'indoma-
ni del dibattito presidenziale
fra i due candidati per la Casa
Bianca, l'ex presidente repub-
blicano Donald Trump e l'at-
tuale vice presidente demo-
cratica Kamala Harris.
Presenti al World Trade
Center sia Trump sia Harris,
oltre che il presidente in carica
Joe Biden. Trump e il suo can-
didato vice, il senatore JD
Vance, sono arrivati a Ground
Zero intorno alle 8 del mattino
e hanno posato per delle foto
con alcuni presenti. Harris è

arrivata con Biden circa mez-
z'ora dopo, accolta da alcuni
spettatori che gridavano
'Kamala'. Biden e Trump si

sono stretti la mano e l'ex sin-
daco di New York Michael
Bloomberg è comparso per
facilitare una stretta di mano

tra Harris e Trump. Poi i due
rivali presidenziali sono rima-
sti a pochi metri di distanza
l'uno dall'altro, con Biden e
Bloomberg in mezzo, mentre
la cerimonia iniziava con il
rintocco di una campana e un
momento di silenzio. iden,
all'ultimo 11 settembre del
suo mandato e probabilmente
del suo mezzo secolo di car-
riera politica, successivamen-
te si recherà con Harris alle
cerimonie in Pennsylvania e al
Pentagono, i siti in cui gli
aerei si schiantarono dopo che
agenti di Al-Qaeda li presero
in consegna l'11 settembre
2001. Anche Trump è atteso al
Flight 93 National Memorial
vicino alla zona rurale di
Shanksville, in Pennsylvania.
Negli attacchi rimasero uccise
2.977 persone.



Il Presidente del SIL
Confesercenti Roma Lazio e Vice
Presidente nazionale, Guido
Ciarla, denuncia la campagna di
disinformazione sui libri di testo
veicolata sui mezzi di comunica-
zione. Non ci risultano gli
aumenti dei prezzi come riporta-
to da molte testate e sui social,
addirittura nell’ordine del 15%
per i libri scolastici, così come dei
prezzi di zaini scolastici, fino a
200 euro sottolinea il SIL Roma e
Lazio. ”Negli ultimi giorni, pre-
cisa Guido Ciarla, sono state dif-
fuse notizie riguardo al costo dei
libri e delle dotazioni per l’inizio
dell’anno scolastico come zaini
astucci e diari molto lontane
dalle realtà: si parla di aumenti
quantificabili nel 15%, quando
gli aumenti si collocano dall’
1,5% al 3,5 basta confrontare il
prezzo dei testi presenti nei cata-
loghi degli editori sia nel 2023
che nel 2024 per riscontrare l’ef-

fettivo ed eventuale aumento del
prezzo dei libri di testo. Per la
cartoleria l’aumento è di circa il
4% principalmente su alcuni
articoli griffati. Si possono trova-
re zaini e astucci di tutti i prezzi
così come per diari e altre cose di
cancelleria”. Dunque nessuna
stangata sulle famiglie come si
vuole rappresentare. “Si tratta di
notizie che in questi ultimi anni
vengono diffuse in coincidenza
con la riapertura dell’anno scola-
stico, che destano un certo allar-
me nelle famiglie e che rischiano,
prosegue il Presidente, di fare il
“gioco” dei grandi gruppi di
distribuzione organizzata, che
utilizzano questa opportunità
per promuovere la vendita di
altri prodotti esitati da questi
grandi store, alimentari e non, in
danno delle librerie indipendenti
e di quartiere impegnate anche
quest’anno in tutto il territorio a
garantire la fornitura dei libri di

testo”. “Spesso accade che i Libri
che non arrivino nei supermerca-
ti e poi tocca a noi, librerie, tro-
varli e fare da tappabuchi, anche
nel caso di liste di libri sbagliate,
che sempre si vedono ogni anno
e ovunque e che senza il nostro
supporto e capacità non arrive-
rebbero i testi corretti”. Il Sil
Confesercenti di Roma e Lazio,
unitariamente, ha rinnovato e
sottoscritto con il Comune di
Roma una Procedura, che resterà
in vigore per un triennio, in cui
circa 120 librerie della Capitale

sono impegnate nell’assicurare
la fornitura dei libri di testo sia
tramite le cedole librarie, che i
buoni libro per le famiglie a più
basso reddito. Anche nel territo-
rio della Città Metropolitana di
Roma e nei Comuni del Lazio le
nostre librerie sono impegnate
nell’offrire questo importante
servizio alle famiglie.
Ricordiamo, precisa il SIL
Confesercenti di Roma e Lazio,
che sui libri vi è un prezzo di
copertina imposto dall’editore
mentre il margine per un libraio

si riduce sempre più, il tutto
mentre lievitano i costi di gestio-
ne delle librerie. Attualmente sui
libri di testo il margine per gli
operatori è arrivato ad attestarsi
a poco più del 10% mentre una
norma nazionale addirittura
consente di poter scontare il
prezzo finale fino al 15%. Il che
significa che un libraio, se doves-
se applicare questa scontistica,
dovrebbe lavorare sottocosto. Il
Sil Confesercenti Roma e Lazio
ricorda che le Librerie sono dei
presidi culturali, di incontro che
tengono vivi quartieri, paesi e
città. La nostra richiesta su scala
regionale è quella di ascoltare le
nostre esigenze e di darci modo
di creare incontri strutturali con
le istituzioni per la scolastica e
più in generale per le necessità
della categoria. Ancor di più rav-
visiamo la necessità, che da anni
denunciamo, di modificare la
legge sulla scolastica come fu

fatto in passato per la varia,
andando a mettere un limite agli
sconti perché si tratta in molti
casi di sottocosto che attua la
grande distribuzione, dando,
invece, maggiori incentivi alle
famiglie per permettere l’accesso
allo studio senza gravare ancor
più sulle tasche dei cittadini.
“Serve un tavolo permanente di
confronto con il Governo, sotto-
linea Ciarla, per andare a rivede-
re l’intero sistema legato alla
distribuzione dei testi scolastici
che vada nella direzione della
correttezza. Non possiamo più
attendere se si vuole salvare una
categoria come la nostra e
soprattutto dare certezza di
accesso allo studio per le fami-
glie e dare certezza di trovare i
libri di testo perché, come
denunciamo da anni, più si va
avanti e meno sarà facile trovare
i testi in questo sistema di distri-
buzione.”

Guido Ciarla, Presidente del SIL, Sindacato Italiano Librai della Confesercenti
Roma e Lazio interviene sulla partenza del nuovo anno scolastico
“Nessuna stangata sui libri scolastici”

Mentre sta per abbattersi sulle famiglie italiane la con-
sueta “stangata” di settembre legata all’acquisto di
libri e materiali scolastico, con un esborso che può arri-
vare a 1.300 euro a studente, il Codacons fa esplodere
il caso delle nuove edizioni dei libri scolastici: testi che
le famiglie sono costrette a riacquistare a fronte di
aggiunte minime o modifiche esteriori.
Dall’Associazione, infatti, parte una denuncia in
Procura per truffa, con la richiesta di sequestrare i libri
scolastici presentati come “nuovi” per verificarne il
contenuto, visto che – scrive il Codacons nell’esposto
– “come ogni anno, attraverso piccole modifiche ai
testi, una nuova prefazione, capitoli introduttivi, dun-
que cambiamenti minimi, si immette sul mercato un
nuovo testo che come tale deve essere acquistato ex
novo per sostituire quello dell’anno precedente”. A
pagare il prezzo di questo comportamento sono le
famiglie degli studenti costrette a rinunciare alle solu-

zioni al risparmio, come mercatini dell’usato e
scambi. È chiaro, infatti, che un meccani-
smo del genere condizioni negativamen-
te “sia chi acquista libri usati in
buone condizioni sia i privati che
cercano di vendere i libri di testo
utilizzati dai figli”, come scrive il
Codacons nella denuncia. Un mec-
canismo dietro il quale “sembrereb-
be celarsi una ben consolidata strate-
gia di marketing che renderebbe inuti-
lizzabile un libro dell’annata precedente”.
L’Associazione, che nell’esposto ha richiamato un
monitoraggio dettagliato svolto sui testi proposti ai
banchi di Lungotevere Oberdan, ha rilevato infatti
una tendenza uniforme: modifiche minime (agli indi-
ci, alla copertina, ecc.), ma identici i contenuti all’in-
terno di quella che è presentata come la nuova versio-

ne, rispetto alla precedente. È il caso, per fare un
esempio tra gli altri, di un famoso manuale

di letteratura italiana dedicato ai classici
contemporanei (“I classici n.c.”), con

modifiche davvero impercettibili tra
la copertina e l’indice della due edi-
zioni. Per questo, si legge nell’espo-
sto, “nella vicenda in esame parreb-

bero potersi ravvisare profili di rile-
vanza penale […] nella specie, la con-

dotta […] parrebbe potersi sussumere
nella fattispecie delittuosa prevista e punita

dall’articolo 640 del Codice Penale”.
L’Associazione, che ritiene fondamentale un interven-
to specifico da parte del Governo, ricorda inoltre il
Codice di Autoregolamentazione del Settore Editoriale
Educativo impone regole ben precise per l’editore: si
può porre in vendita la nuova edizione di un libro solo

se lo stesso differisce dalla precedente per almeno il
20% dei contenuti. Il Codacons quindi ha chiesto alla
Procura di accertare “la sussistenza di fattispecie di
rilevanza penale ed in caso di positivo riscontro di
esperire l’azione penale nei confronti dei soggetti che
ritiene responsabili”, e di disporre “il sequestro pre-
ventivo di tutti i libri di testo scolastici che vengono
presentati come nuove edizioni, con il presunto inseri-
mento di nuovi aggiornamenti rispetto alla preceden-
te edizione, ai sensi dell’art. 321 del Codice di
Procedura Penale, al fine di
controllare/monitorare/verificare/ispezionare se all’in-
terno del testo presentato come ‘nuova edizione’ vi sia
un aggiornamento scientifico e/o didattico ovvero un
differimento superiore alla soglia del 20% così come
disciplinato dal Codice di Autoregolamentazione del
Settore Editoriale Educativo, rispetto alla ‘vecchia’
edizione”.

Codacons: “Basta con la truffa delle nuove edizioni dei libri scolastici”
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L'estate, con i suoi bagni al mare, le passeggiate in
montagna, gli sgarri a tavola e le ore passate a ripo-
sare, è ormai un lontano ricordo. Per gli studenti ita-
liani è tempo di pensare al rientro a scuola e, per
alcuni, affrontare nuovamente lo studio e il con-
fronto con gli insegnanti può sembrare un po' come
prepararsi per una grande avventura. L'idea di tor-
nare in aula può infatti dare vita a una miscela di
eccitazione e nervosismo. La Società Italiana di
Pediatria Preventiva e Sociale (Sipps) ha stilato un
decalogo per rendere questo momento speciale e
sereno e per far sì che il ritorno in classe sia caratte-
rizzato da emozioni positive.
- 1. La prima mossa vincente per un rientro senza
intoppi è sincronizzare nuovamente il ritmo del
sonno. "Durante le vacanze- spiega all'agenzia Dire
il presidente Sipps, Giuseppe Di Mauro- è facile
lasciarsi andare a notti più lunghe e mattinate all'in-
segna della pigrizia. Qualche giorno prima dell'ini-
zio della scuola, i bambini dovrebbero gradual-
mente tornare a una routine più regolare. La cosa
migliore da fare è spegnere i dispositivi elettronici
un'ora prima di dormire e creare un ambiente tran-
quillo, fatto di libri e favole che, lo ricordo a

mamme e papà, funzionano meglio di tablet e TV".
- 2. Il cibo è il carburante del cervello e una colazio-
ne sana è il modo migliore per dare il via alla gior-
nata. La Sipps ricorda che cereali integrali, frutta
fresca e una fonte di proteine, come yogurt o uova,
sono alleati perfetti per affrontare le prime ore di
lezione con energia e concentrazione.
- 3. Lo zaino è più di una semplice borsa, è un vero
e proprio compagno di viaggio dello studente. "I
genitori- sottolinea Di Mauro- devono assicurarsi
che lo zaino sia ben organizzato ma, soprattutto,
leggero. Il consiglio per mamme e papà è che siano
gli stessi bambini e ragazzi a riempire e preparare il
proprio zaino. Questo li aiuterà a sviluppare un
pizzico di autonomia".
- 4. Parlare dei sentimenti fa bene alle emozioni. Il
ritorno a scuola può suscitare ansie o paure, soprat-
tutto se ci sono nuovi compagni o insegnanti. I
genitori devono prendere tempo per ascoltare le
emozioni dei propri figli senza minimizzarle. È
utile che i genitori parlino delle proprie esperienze
scolastiche, magari aggiungendo un aneddoto
divertente su una vecchia marachella. Questo li aiu-
terà a sentirsi compresi e meno soli.

- 5. L'attività fisica è la chiave della concentrazione
Secondo la Società Italiana di Pediatria Preventiva e
Sociale è fondamentale non sottovalutare l'impor-
tanza dell'attività fisica, soprattutto al rientro a
scuola. Dopo ore di concentrazione, una bella corsa
al parco, una partita a calcio, una nuotata o una
lezione di ginnastica aiutano a sfogare le energie in
eccesso e a rilassare la mente. È anche un ottimo
modo per favorire un sonno più profondo la sera.
- 6. Coinvolgere i bambini nei preparativi, una mis-
sione speciale "Mamme e papà suggerisce
Giuseppe Di Mauro- dovrebbero trasformare la
preparazione del rientro a scuola in un gioco. Sono
i bambini che devono scegliere il proprio astuccio o
i quaderni, magari con colori o personaggi che
amano. Sentirsi coinvolti li farà sentire importanti e
renderà più piacevole l'idea di tornare sui banchi".
- 7. La routine è importante, garantisce stabilità e
sicurezza. I bambini traggono beneficio da una rou-
tine stabile, che li fa sentire al sicuro e riduce lo
stress. Stabilire orari fissi per i pasti, lo studio e il
gioco aiuta a creare un ambiente prevedibile e ras-
sicurante. I genitori, però, devono ricordare di
lasciare sempre un po' di spazio per l'improvvisa-

zione e la creatività.
- 8. Coltivare le amicizie è fondamentale L'aspetto
sociale gioca un ruolo di primo piano nel rientro a
scuola. Incoraggiare i bambini a mantenere e colti-
vare amicizie, magari organizzando un incontro
con i compagni di classe prima dell'inizio delle
lezioni, li aiuterà a sentirsi più a loro agio e a inizia-
re l'anno con un sorriso.
- 9. Il dialogo con gli insegnanti è un ponte verso il
successo "Fin dal primo giorno di scuola- evidenzia
il numero uno della Sipps- è fondamentale stabilire
un buon rapporto con gli insegnanti. Una comuni-
cazione aperta e costante permetterà ai genitori
degli studenti di essere sempre aggiornato su come
procede l'anno scolastico. Non solo: darà ai figli la
sicurezza di avere alle spalle una squadra pronta a
sostenerlo".
- 10. Flessibilità di fronte agli imprevisti "Ogni bam-
bino è unico e speciale- conclude Giuseppe Di
Mauro- e potrebbe affrontare il ritorno tra i banchi
in maniera differente. Adattarsi alle esigenze del
momento, essere flessibili e mantenere sempre un
atteggiamento positivo rappresentano le chiavi per
un rientro a scuola sereno e felice".

Di Mauro: “Ogni bimbo è unico e speciale, genitori siano flessibili”
Dai pediatri Sipps un decalogo per un rientro a scuola sereno



L’estate 
sta  finendo

Ce lo dice Speed Vacanze: il 43% dei single ha già deciso dove festeggerà l’arrivo del 2025

I single pensano già al capodanno?
C’è chi ha deciso di organiz-
zarsi in anticipo, e chi invece
prenoterà last minute!
Esploriamo quali sono le mete
scelte dai single per festeggia-
re l’arrivo del 2025. “Che fai a
capodanno?” è la domanda
che più ci perseguita durante
tutto l’anno. Molte persone
celebrano la notte di San
Silvestro in compagnia del
proprio partner o in famiglia. I
single invece, per evitare di
ritrovarsi a festeggiare solo
con coppie, preferiscono orga-
nizzarsi diversamente: preno-
tano viaggi o eventi dedicati a
loro, per divertirsi e fare
nuove conoscenze. Basandosi
sulle richieste di informazioni
riguardo i viaggi di capodan-
no e le prenotazioni, Speed
Vacanze® ha raccolto i dati
per capire in che modo i single
si preparano al capodanno e
quali sono le destinazioni scel-
te.

I single già organizzati
Siamo ad agosto, eppure alcu-
ni single hanno già deciso cosa
fare a capodanno. Il 43% di chi
ha già prenotato infatti, ha
preferito organizzarsi in anti-
cipo, per approfittare degli
sconti, o semplicemente per
essere sicuri di trovare posto
nei viaggi più ambiti. “Lo
scorso anno mi sono ridotta
all’ultimo e ho trascorso il
capodanno insieme a tre cop-
pie di amici. Memore del-
l’esperienza, quest’anno ho
deciso di prenotare con largo
anticipo” racconta Nadia, 39
anni. Secondo quanto emerso
dall’analisi, le destinazioni
scelte sono molto diverse tra
loro. C’è chi preferisce rima-
nere in Italia e aspettare la
mezzanotte a Canazei, tra le
Dolomiti, o a Cervinia, sulle
Alpi, e chi invece vuole fare
festa in una villa privata in
Toscana, nel Lazio o in
Veneto. Altri preferiscono
volare all’estero, scegliendo
tour in varie parti del mondo,
come la Turchia, il Marocco,
Cuba o il Brasile, rilassarsi in
villaggi di destinazioni esoti-
che, come Capo Verde, Sharm
el Sheikh o Marsa Alam,
oppure esplorare città in tutto
il mondo come New York,
Londra o Barcellona. Infine,
c’è chi sceglie il comfort di una
nave da crociera, navigando
nel Mediterraneo o salpando
verso mete lontane, come il
Mar dei Caraibi o Dubai. 

Chi non rinuncia al classico
Le crociere per single offrono
un contesto perfetto per cono-
scere nuove persone e godersi
il soggiorno senza pensieri,
visitando luoghi mozzafiato.
Feste, escursioni e comfort di
ogni genere creano l’atmosfe-
ra ideale per godersi appieno
l’estate: proprio per questo, il

28% dei single ha scelto una
vacanza a bordo, alla scoperta
dell’incantevole mar
Mediterraneo. <<Quest’anno,
ho deciso di provare un viag-
gio diverso e prenotare una
crociera di Speed Vacanze®
verso la Grecia. In questo
modo, posso visitare nuove
destinazioni e divertirmi in
compagnia>> racconta
Matteo, 53 anni.

Le feste in villa
Rimanendo sul classico, anche
la festa in una villa privata
non passa mai di moda. Il 25%
dei single preferisce festeggia-
re il Capodanno in un ambien-
te esclusivo e confortevole,
trascorrendo pochi giorni in
una struttura privata. Per que-
sto motivo, Speed Vacanze®
offre diverse feste in varie
parti d’Italia, in location lus-
suose ed eleganti: l’ultima
notte dell’anno poi, viene
organizzato un gala, nel quale
i single possono sfoggiare i
loro migliori outfit e fare festa
tutti insieme. “Ho prenotato
una vacanza in un antico relais
nel Lazio per godermi i festeg-
giamenti senza rinunciare al
relax. In questo modo poi, è
più facile per me conoscere

nuove persone e legare più
facilmente” dichiara
Francesco, 35 anni. “Lo scorso
capodanno, ho festeggiato con
Speed Vacanze® in una bellis-
sima villa in Toscana, in com-
pagnia di altri single. Mi sono
divertita molto e ho conosciu-
to tante nuove persone con cui
sono ancora in contatto: per
questo ho deciso di replicare
anche quest’anno, prenotando
il prima possibile” racconta
Flavia, 39 anni.  

Nuovo anno,
nuove avventure
Per alcuni invece, il capodan-
no è anche un ottimo periodo
per vivere nuove avventure in
destinazioni lontane: il 23%
dei single decide infatti di par-
tire per un tour o verso una
meta esotica. “Visitare il
Brasile è sempre stato il mio
sogno: per questo motivo ho
deciso di prenotare un tour lì.
Così potrò raccontare ai miei
amici di aver festeggiato il
nuovo anno in un posto
magnifico” dice Tiziano, 38
anni. 

Capodanno a bordo
Il restante 21% dei single inve-
ce, preferisce trascorrere il

capodanno a bordo di una
nave da crociera, sia in Europa
che in destinazioni più lonta-
ne. “Adoro viaggiare comodo,
e avere a disposizione ogni
comfort di cui ho bisogno è
per me un sogno. E poi, cosa
c’è di più bello di aspettare la
mezzanotte nel Mar dei
Caraibi, su una lussuosa nave
da crociera?” afferma Paola,
52 anni.

Un capodanno
sempre più vario
Il capodanno dei single non è
mai monotono, anzi: chi non
ha un partner, ha diverse
opzioni tra cui scegliere, per
festeggiare in modo sempre
diverso l’arrivo del nuovo
anno. Proprio per questo moti-
vo, Speed Vacanze®, leader in
Italia nell’organizzazione di
viaggi per single, ha deciso di
adattare la sua offerta, propo-
nendo numerose tipologie di
viaggio tra cui scegliere.
“Ormai, i single di oggi
vogliono provare sempre
nuove emozioni: per questo,
ogni anno implementiamo i
nostri viaggi di capodanno,
inserendo nuove destinazio-
ni” dichiara il fondatore del
tour operator.

di Luisanna Tuti

Come dice la nota canzone
“L’estate sta finendo”. Addio
alla soffocante calura estiva
che ci ha ‘tormentato’per più
di due mesi, martoriando
alcune regioni con  temporali
ed inondazioni ed altre con
una  siccità devastante per la
nostra agricoltura. A sentire i
pareri dei meteorologi, le tem-
perature si stanno abbassando
e forse affronteremo l’equino-
zio d’autunno senza quel ter-
ribile caldo umido che questa
estate  ha dominato  la mag-
gior  parte del Paese. Il 22 set-
tembre prossimo inizierà l’au-
tunno e sarà il giorno del-
l’equinozio d’autunno 2024.
La parola viene dal latino
“aequinoctium”, ovvero notte
uguale al giorno.
Nell’equinozio di primavera i
due emisferi terrestri ricevono
la quantità di luce in eguale
misura, segnando l’inizio
della primavera nell’emisfero
settentrionale e dell’autunno
in quello meridionale.
Nell’equinozio d’autunno
accade esattamente il contra-
rio segnando l’autunno nel
settentrione e la primavera al
sud. In genere i fenomeni si
manifestano  intorno al 20/21
marzo la primavera e 22/23
settembre l’autunno. Non
avviene sempre nello stesso
giorno poiché dipende da fat-
tori astronomici e dal calenda-
rio. L’anno solare impiega
365,24 giorni per completare
l’orbita della terra intorno al
sole per cui, non essendo pro-
prio di 365 giorni netti, ogni 4
anni è necessaria l’aggiunta di
un giorno per compensare la
frazione di giorno extra.
Normalmente  questo acco-

modamento avviene in feb-
braio che conterà quindi 29
giorni, generando l’anno bise-
stile. Per esempio quest’anno
2024 è stato proprio bisestile.
L’arrivo dell’autunno, per
molte culture è sinonimo di
festività e tradizioni. Ad
esempio in Cina il 15° giorno
dell’8° mese (corrispondente
al nostro settembre/ottobre)
le famiglie si riuniscono per
celebrare la “Festa della luna”,
consumando dolci e parteci-
pando a danze e canti  tradi-
zionali propiziatori per il rac-
colto d’autunno. A
Stonehenge (città della
Scozia), nelle prime ore della
mattina del 23 settembre, si
radunano persone provenienti
da tutto il Paese per assistere
al sorgere del sole, festeggian-
do per tutto il giorno il raccol-
to autunnale, mangiando pro-
dotti  stagionali della madre
terra con i quali imbandiscono
grandi tavole: uva, mele, fichi
e, a volte, bruciando salvia e
cannella secondo un rituale
celtico. Negli Stati Uniti e nel
Canada questo è il periodo più
idoneo per osservare il famoso
“foliage wacting”, ovvero
guardare il cambiamento del
paesaggio, recandosi nei
boschi a fare un picnic o lun-
ghe passeggiate e godersi la
natura delle aree boschive
ravvivate dai vivaci colori
delle foglie autunnali. In
India, tra ottobre e novembre
si festeggia il Diwali, noto
come “Festival delle luci” che
celebra la vittoria della  luce
sulle tenebre e l’inizio dell’an-
no indù. Viene festeggiato con
preghiere e banchetti, accen-
dendo lampade ad olio e fuo-
chi d’artificio. Credo sia
opportuno citare anche il
famoso “Oktoberfest”, la più
grande festa della birra che si
svolge a Monaco di Baviera
tra la fine di settembre ed i
primi di ottobre. Milioni di
persone si riuniscono per ren-
dere omaggio all’arrivo del-
l’autunno in allegria con
musica, danze, cibo e... tanta
birra!
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Trovato un cadavere
in un terreno in zona
Tor Tre Teste, indagini

In manette un ragazzo di 25 e uno di 24 anni già noti alle Forze dell’Ordine
Spaccio di droga a Pomezia
Due giovani arrestati dai CC
I Carabinieri della Compagnia
di Pomezia hanno arrestato un
25enne ed un 24enne, entram-
bi italiani e già noti alle forze
dell’ordine, gravemente indi-
ziati del reato di detenzione ai
fini di spaccio di sostanze stu-
pefacenti.
Più nel dettaglio, i Carabinieri
dell’Aliquota Radiomobile,
impegnati in un servizio per-
lustrativo finalizzato alla
repressione dei reati in mate-
ria di stupefacenti nella zona
del centro e nelle piazze
dispaccio del comune di
Pomezia, nel transitare in via
D. Guerrazzi, hanno notato un
giovane che, mentre cammi-
nava a piedi, alla vista dei
militari ha cambiato repenti-
namente direzione. 
Insospettiti, i Carabinieri
hanno deciso di fermarlo per

sottoporlo ad un controllo
approfondito, rinvenendolo in
possesso di una busta vuota
che emanava forte odore di
stupefacente e più di 800 euro
in contanti. La successiva per-

quisizione domiciliare, infatti,
ha consentito ai militari di tro-
vare e sequestrare più di 800 g
di hashish, 18 g di marijuana
ed ulteriori 660 euro in contan-
ti provento della pregressa

attività illecita. 
Successivamente, un altro
equipaggio dell’Aliquota
Radiomobile, transitando in
via Singen, ha notato un altro
25enne sostare nei pressi del-
l’ingresso del proprio condo-
minio all’interno del comples-
so di case popolari e lo hanno
controllato, trovandolo in pos-
sesso di più di 300 euro e di
uno spinello. 
Estesa la perquisizione anche
nella sua abitazione, i militari
hanno rinvenuto e sequestrato
70 g di hashish, 53 g di mari-
juana e 15 dosi di cocaina.
Gli indagati, su disposizione
della Procura della Repubblica
di Velletri, sono stati condotti
presso i rispettivi domicili e
successivamente presso le
aule del Tribunale di Velletri,
che ha convalidato gli arresti.

Il cadavere di un uomo è stato
trovato l’altra sera in un terre-
no incolto in via Raimondo
Targetti, in zona Tor Tre Teste,
a Roma. Sul posto, oltre ai
sanitari del 118, i Carabinieri

della stazione Tor Tre Teste.
L’uomo, un senza fissa dimo-
ra, non aveva documenti e
non è stato ancora identificato.
Si ipotizza la morte per cause
naturali. Indagini in corso.
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Costante l’impegno della Polizia di Stato al
contrasto dei reati predatori. I poliziotti del
Commissariato Porta Maggiore, unitamente
ai colleghi dei commissariati Sant’Ippolito e
San Lorenzo, hanno arrestato 4 uomini che,
in concorso, hanno rapinato una persona. 
Nello specifico, gli agenti, su disposi-
zione della Sala Operativa, sono
intervenuti in piazza del Pigneto
per la segnalazione di una rissa
in strada. Giunti sul posto,
hanno trovato un uomo che si
dimenava vistosamente in strada
attirando la loro attenzione; appe-
na lo hanno raggiunto gli ha raccon-
tato di essere stato vittima di rapina da
parte di altri 4 uomini che, dopo averlo colpi-
to con calci e pugni lo hanno rapinato del
telefono cellulare e 30 euro.
Gli investigatori, grazie alle descrizioni della
vittima e alle indicazioni fornite sulla via di
fuga dei rapinatori, sono riusciti a rintrac-
ciarli nelle immediate vicinanze del luogo in

cui avevano commesso il reato e li hanno
bloccati trovandoli in possesso della refurti-
va, asportata poco prima.
I quattro, senegalesi trai i 27 e i 38 anni, sono
stati tratto in arresto perché gravemente indi-

ziati del reato di rapina.
I poliziotti del VI Distretto Casilino,

invece, hanno notificato un ordine
di esecuzione per la carcerazione,
emesso dalla Procura della
Repubblica presso il Tribunale
Ordinario di Roma il 7 agosto

scorso, ad una 69enne condanna-
ta a 2 anni di reclusione per il reato

di rapina.
Un altro provvedimento per la carcerazio-

ne, emesso ieri dalla Procura Generale della
Repubblica presso la Corte d’Appello di
Roma, è stato notificato dagli investigatori
del Commissariato Ponte Milvio ad un
45enne italiano. Lo stesso dovrà scontare una
pena di 5 anni e 1 mese di reclusione per il
reato di rapina.

Sei arresti per rapina
Gli interventi della Polizia

Discarica abusiva con cani abbandonati
L’intervento dei Carabinieri a Prima Porta

Il Tar del Lazio, con un’ordinanza deposita-
ta  ieri, ha sospeso il decreto del ministero
della Salute del 27 giugno  scorso
sull’“aggiornamento delle tabelle contenenti
l’indicazione  delle sostanze stupefacenti e
psicotrope”, con cui venivano inserite nella
tabella dei medicinali,  le “composizioni per
somministrazione ad uso orale di cannabi-
diolo  ottenuto da estratti di cannabis”. Il
giudice amministrativo ha  accolto l’istanza
cautelare sollecitata nel ricorso di alcune
società che chiedono l’annullamento del
decreto.  Il tribunale amministrativo, nella
sua  ordinanza, mette in luce “la peculiarità
della vicenda contenziosa”  e i “risvolti che
coinvolgono un’intera filiera che va dalla
produzione alla commercializzazione dei
prodotti contenenti estratti  di cannabis”.
Alla luce di ciò, ha ritenuto “nelle more, di
darsi  prevalenza alle esigenze di manteni-
mento della ‘res adhuc integra’  fino alla pro-
nuncia con piena cognizione, come la com-
plessità delle  questioni poste richiede, tenu-

to anche conto del pregiudizio  lamentato da
parte ricorrente, caratterizzato non solo da
profili economici e  patrimoniali, comunque
rilevanti, ma dalla necessità di  riorganizza-
zione e di riassetto di un intero settore onde
non incorrere in responsabilita’, tra cui in
particolare quella  penale, degli operatori”.
Per questo, è stata anche disposta una  ”cele-
re fissazione dell’udienza di merito”, che si
terrà il 16  dicembre prossimo.

Cannabis light: il Tar del Lazio
sospende il decreto ministeriale

I Carabinieri della Stazione
Roma Prima Porta, con il sup-
porto dei colleghi della
Stazione Nucleo Forestale di
Roma, del personale Acea e
quelli dell’ASL Roma 1 hanno
denunciato un 45enne egizia-
no per i reati di occupazione
abusiva di terreno, detenzione
di animali in condizioni
incompatibili con la loro natu-
ra, abbandono e deposito
incontrollato di rifiuti sul
suolo e miscelazione di rifiuti
pericolosi.
A seguito dei servizi dedicati
volti alla tutela ambientale, i

Carabinieri hanno individuato
un terreno privato di circa due
ettari in uso all’indagato, su
cui insisteva una discarica
abusiva di materiale vario tra
cui frigoriferi, parti di motore

e di autoveicoli, lattine di ver-
nice, rifiuti metallici, legnosi e
plastici oltre a pneumatici
usati.
All’interno dell’area, seque-
strata dai Carabinieri, sono
stati trovati e messi in salvo
anche tre cani molossoidi -
due pitbull e un corso - lascia-
ti in stato di semi abbandono e
in condizioni di maltrattamen-
to, come evidenziato dall’im-
possibilità di movimento
dovuta a una catena estrema-
mente corta cui era legato uno
di loro e agli evidenti segni di
ferite riportate da tutti.

Credits: LaPresse
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per il conseguimento di eroga-
zioni pubbliche” e
“Autoriciclaggio”.
Risulterebbero costituire il
sodalizio diversi soggetti, alcu-
ni pluripregiudicati, anche per
reati tributari, tra i quali un
soggetto, principale esponente,
con condanna per estorsione e
rapina. Le indagini – consistite
in estesi e prolungati accerta-
menti di p.g., documentali,
contabili, tecnici e dinamici sul
territorio – hanno consentito di
acquisire significativi elementi
utili a ricostruire l’articolato
sodalizio, nel quale risultereb-
bero coinvolti 32 soggetti, e con
un nucleo centrale composto
dalle 11 undici persone desti-
natarie delle misure cautelari
custodiali, tra cui imprenditori,
3 soggetti che hanno rivestito il
ruolo di prestanome e un con-
sulente del lavoro.
L’indagine trae origine dal
mirato monitoraggio di alcuni
componenti del nucleo centrale
dell’associazione, dediti in pas-
sato alla perpetrazione di frodi
fiscali secondo lo schema clas-
sico dell’emissione di fatture
false a favore di imprenditori
compiacenti, illeciti già ogget-
to, di recente, di altra misura
cautelare reale da parte della
locale autorita giudiziaria. In
particolare, da una specifica
analisi di rischio dei dati relati-
vi a presunte “cessioni di credi-
ti d’imposta” da parte dei sog-
getti sospettati di appartenere
all’organizzazione, svolta
mediante l’utilizzo delle ban-
che dati operative in uso al
Corpo, corroborata dalle infor-
mazione dagli elementi acqui-
siti grazie a indagini e riscontri
dinamici sul territorio e la valo-
rizzazione delle segnalazioni
per operazioni sospette, è stata
appurata l’inesistenza dei cre-
diti in parola, stante la totale
assenza di requisiti. Sulla base
di tali preliminari risultanze,
sotto il costante coordinamento
della Procura della Repubblica
di Cassino, a partire dal 2022 è
stato avviato un continuo
monitoraggio dell’organizza-
zione criminale fin quasi dalla
sua genesi e in tutti i passaggi
di sviluppo, ricostruendone il
funzionamento e acquisendo
molteplici elementi in ordine
alla effettiva natura del sodali-
zio: secondo l’ipotesi investiga-
tiva, infatti, unica finalità del-
l’organizzazione era la creazio-
ne e commercializzazione di
falsi crediti di imposta, succes-
sivamente monetizzati ceden-
doli a ignari acquirenti estranei
alla truffa, e quindi portati in
compensazione con conse-
guente danno finale alle casse
dello Stato.
Gli esiti investigativi, suffraga-
ti da indagini tecniche, control-
li fiscali, assunzione di altre

sommarie informazioni, inter-
rogazione banche dati in uso al
Corpo, esame e sviluppo delle
SOS, approfondimento di rela-
zioni informative, acquisizione
ed analisi di documentazione,
accertamenti bancari e patri-
moniali, esame dei dati perve-
nuti dalla Direzione Centrale
dell’Agenzia delle Entrate e
dalla Sogei S.p.A., hanno con-
sentito di ricostruire il menzio-
nato sodalizio criminale, che
avrebbe adottato un modus
operandi consolidato e comune
alle 5 casistiche di crediti d’im-
posta fittizi generati (da Bonus
facciate, Bonus
Ristrutturazione, Sisma Bonus,
Ecobonus e Superbonus): • tra-
mite il professionista membro
del sodalizio ed operante nel
salernitano, reperire società
attive ma con scarsi mezzi
finanziari e prive di una strut-
tura organizzativa, intestate a
prestanomi, ma funzionali alla
creazione degli indebiti crediti
d’imposta; • indicare falsa-
mente, nelle comunicazioni di
cessioni crediti nell’area riser-
vata del sito dell’Agenzia delle
Entrate, c.d. “Piattaforma ces-
sione crediti”, l’esistenza di
crediti d’imposta falsi, in taluni
casi anche con la compiacenza
retribuita di alcuni proprietari
degli immobili; • cedere, sem-
pre attraverso tale piattaforma
informatica, i crediti artefatti, a
soggetti e/o società cessionarie
compiacenti e/o riconducibili
ai medesimi, ottenendo così
dalla medesima Agenzia delle
Entrate, con l’apposizione del
numero di protocollo telemati-
co, l’attestazione della loro esi-
stenza ed esigibilità; • com-
mercializzare, successivamen-
te, a terzi tali crediti fittizi, che
per i passaggi successivi ren-
dono, ex art. 121, co. 4 del D.L.
n. 34/2020, il cessionario in
buona fede esente da responsa-
bilità penale per la natura frau-
dolenta di tali crediti, che pos-

sono così circolare liberamente
e frammentarsi per un numero
infinito di passaggi, confon-
dendosi con altri eventuali cre-
diti di origine genuina e ren-

dendo così molto difficolto-
sa l’esecuzione eventuali con-
trolli a posteriori. L’A.G. inqui-
rente ha ritenuto che, attraver-
so tali artifizi e raggiri, i com-
ponenti dell’organizzazione
abbiano indotto in errore
l’Agenzia delle Entrate, procu-
rando così l’ingiusto profitto di
ottenere che crediti d’imposta
falsi vengano attestati quali esi-
stenti e cedibili a terzi, cagio-
nando, conseguentemente, un
danno patrimoniale all’Erario,
corrispondente al valore dei
crediti d’imposta artefatti com-
plessivamente negoziati,
attualmente stimato per un
valore di oltre 80 milioni di
euro. Dalle investigazioni svol-
te, è emerso inoltre come il
meccanismo ritenuto fraudo-
lento veniva perpetrato anche
dopo le modifiche normative
introdotte dal c.d. decreto anti-
frode n. 157/2021. Oltre all’in-
gente danno patrimoniale alle
casse erariali, il profitto ottenu-
to dagli indagati dei reati ipo-
tizzati è stato quantificato in
circa 8 milioni di euro; i com-
plessi accertamenti documen-
tali e le indagini finanziarie e
patrimoniali svolte dalla
Fiamme Gialle hanno consenti-
to di rilevare come tali disponi-
bilità sono state reimpiegate,
“riciclate” e/o destinate ad

attività di vario genere,
quali: - il trasferimento a mede-
sime società controllate dall’or-
ganizzazione anche attraverso
prestanomi, al fine di reiterare
l’illecita compravendita di cre-
diti d’imposta fittizi; - investi-
menti in attività sia commer-
ciali che mobiliari e immobilia-
ri (subentro nella gestione di
bar, acquisto di quote di parte-
cipazioni societarie, acquisto di
beni immobili); - operazioni di
gioco on-line, “pratica”, que-
sta, sovente utilizzata dalle
organizzazioni criminali in
quanto consente di entrare in
possesso di somme anche
minori a quelle giocate, ma
apparentemente lecite; - fattu-
razioni verso altre società coin-
volte e successiva monetizza-
zione in contanti;  - il trasferi-
mento su conti correnti intesta-
ti a una società residente in
Inghilterra e riconducibile al
consulente del lavoro oggetto
di misura cautelare ovvero su
conti di trading gestiti dal
medesimo. Si evidenzia che i
provvedimenti in parola sono
stati emessi sulla scorta degli
elementi probatori acquisiti in
fase di indagini preliminari,
pertanto, in attesa di giudizio
definitivo, sussiste la presun-
zione di innocenza.
L’operazione svolta testimonia
e valorizza la connotazione di

polizia economico-finanziaria
investigativa della Guardia di
Finanza, impegnata nel contra-
sto alle frodi in materia di cre-
diti, soprattutto laddove finan-
ziati dal PNRR, e finalizzato a
garantire la corretta destinazio-
ne delle ingenti risorse pubbli-
che stanziate per sostenere le
famiglie e le imprese attraverso
un’efficace ed integrata azione
repressiva e preventiva, basata
sulla constatazione delle inde-
bite compensazioni, sul seque-
stro preventivo dei crediti
d’imposta fittizi e sulla segna-
lazione per la sospensione
delle deleghe di pagamento
contenenti falsi crediti d’impo-
sta. Al contempo, le attività del
Corpo che mirano al recupero
effettivo alle casse dello Stato
delle somme illecitamente non
dichiarate, confermano la gran-
de attenzione delle Fiamme
Gialle al contrasto delle più
pervasive forme evasive, con-
tribuendo a preservare la leale
concorrenza tra le imprese e a
promuovere prospettive di cre-
scita sane del mercato del lavo-
ro e della produzione, a tutela
delle libertà economiche di
tutti i cittadini e imprenditori
onesti. La diffusione del pre-
sente comunicato stampa è
stata autorizzata dalla Procura
di Cassino in ottemperanza alle
disposizioni del D.Lgs. n.
188/2021, ritenendo sussisten-
te l'interesse pubblico all'infor-
mazione, con particolare riferi-
mento al contrasto dei traffici
illeciti, nonché di ogni altra
forma di criminalità economi-
co-finanziaria.

È accusato di maltrattamenti in famiglia
l’uomo arrestato dagli investigatori
della Polizia di Stato del Distretto
Fidene; per lui il Giudice, dopo aver
convalidato l’arresto come richiesto
dalla Procura, ha disposto il divieto di
avvicinamento alla ex compagna con il
c.d. braccialetto elettronico. I fatti che
hanno portato all’arresto operato dal
Distretto Fidene hanno avuto inizio
alcuni mesi fa: la vittima, legata
all’odierno indagato da alcuni anni,
avrebbe deciso di porre fine alla loro

relazione dopo essere stata minacciata
da lui in un bar. L’uomo, un 32enne,
non avrebbe accettato tale decisione ed
avrebbe iniziato a minacciare la donna,
ad aspettarla anche sotto casa dei geni-
tori. La vittima si è rivolta al Distretto
Fidene dove ha formalizzato la denun-
cia; sul telefono della donna, anche
mentre era negli uffici di polizia, sono
arrivati dei messaggi minatori da parte
dell’ex compagno. Il 32enne è stato
subito rintracciato dai poliziotti e, dopo
gli atti di rito, è stato arrestato perché

gravemente indiziato di maltrattamenti
in famiglia. La Procura di Roma ha chie-
sto ed ottenuto, dal Giudice per le
Indagini Preliminari, la convalida del-
l’operato della PG; inoltre, lo stesso GIP
ha disposto per l’indagato il divieto di
avvicinamento alla parte offesa con
l’applicazione del c.d. braccialetto elet-
tronico. Nelle stesse ore, per lo stesso
reato, negli uffici del commissariato
Torpignattara è stato notificato un ordi-
ne di esecuzione ad un 52enne condan-
nato a 3 anni di reclusione.

Finanzieri del Comando
Provinciale della Guardia di
Finanza di Latina, coordinati
dalla Procura della Repubblica
di Cassino, hanno dato avvio
ad una vasta operazione di
polizia in varie località del sud
pontino e, in contemporanea,
nella provincia di Salerno.
L’attività viene svolta nell’am-
bito di un’indagine condotta
dalle Fiamme Gialle di Formia,
che stanno dando esecuzione a
un provvedimento del G.I.P.
presso il Tribunale di Cassino
con cui sono state disposte 11
misure cautelari personali, di
cui 4 ai domiciliari, nonché 7
con l’obbligo di presentazione
quotidiano alla Guardia di
Finanza competente per dimo-
ra, in quanto gravemente indi-
ziati di appartenere a un arti-
colato sodalizio criminale con
base operativa a Formia, ma
ramificato nella Provincia di
Salerno, dedito alla creazione e
commercializzazione di falsi
crediti di imposta, quantificati
in oltre 79 milioni di euro,
maturati mediante l’indebito
ricorso alle misure di sostegno
emanate dal Governo con il
decreto rilancio (D.L. 34/2020)
durante la fase più acuta del-
l’emergenza sanitaria da
Covid-19 per aiutare le impre-
se in difficoltà.
Nell’ambito dell’operazione,
svolta con il supporto di 6
Reparti territorialmente com-
petenti, nonché della compo-
nente aerea del Corpo e del
supporto tecnico delle unità
cinofile c.d. “cash-dog” di
Fiumicino e Ciampino, sono in
corso n. 33 perquisizioni ed è
stato disposto il sequestro dei
falsi crediti, di beni mobili ed
immobili, assetti societari,
denaro e preziosi per le fatti-
specie di reato contestate
dall’A.G. di Cassino, di cui agli
artt. 416, 640-bis e 648 ter-1
c.p., ovvero “Associazione per
delinquere”, “Truffa aggravata

Credits: LaPresse
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La Guardia di Finanza di Latina emette undici misura cautelari personali e sequestri 
Bonus edilizi e crediti d’imposta
Scoperta una frode da 80 milioni

Maltrattamenti in famiglia a Fidene
La Polizia di Stato arresta in flagranza un 32enne e da corso ad un ordine di esecuzione
per la carcerazione a carico di un 52enne condannato a 3 anni di reclusione
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“Purtroppo la situazione del
carcere Ipm Casal del Marmo
sta diventando ogni giorno
sempre più esplosiva dopo i
fatti di domenica scorsa pur-
troppo, anche, ieri notte sono
state incendiate due celle con
una escalation di violenza
verso la polizia Penitenziaria
con relativi incendi e disordi-
ni”. Lo denuncia Massimo
Costantino, segretario gene-
rale della Fns Cisl Lazio.
“Sono accorsi sul luogo anche
il personale del Dipartimento
Giustizia Minorile e di
Comunità. Risultano inagibili
alcune celle, i detenuti hanno
ripetutamente dato fuoco
all’interno della sezione.
Nessun ferito tra il personale
mentre risulta ricoverato un
detenuto per aver ingerito
vetro. Attualmente vi è un
nuovo comandante reggente
arrivato alcuni giorni fa. La
criticità è rientrata solo grazie
alla professionalità del perso-
nale. Attualmente il carcere
risultano 70 detenuti mentre
ve ne dovrebbero essere circa
50. Va ricordato che nelle car-
ceri minorili non esistono cir-
cuiti differenziati e ciò rende
molto oneroso il lavoro, lad-
dove detenuti con psicopato-
logie, problemi di dipenden-
za ed altre patologie e diverse
etnie in spazi relativamente
stretti alza il livello di tensio-
ne. I pochi poliziotti rimasti
sono costretti a turni massa-
cranti senza turn over o asse-
gnazione di nuove unità”.
“Registriamo con disappunto
che i detenuti resosi respon-
sabili dei fatti di domenica
restino ancora all’IPM ,
occorre dare un segnale che
lo Stato c’è e che il rispetto
delle leggi e regolamenti è
applicato nei circuiti minorili
e che tali detenuti devono
essere spostati in altri istituti
- Non può continuare una
tale situazione poiché si è

visto aumentare l’escalation
di violenza da parte dei dete-
nuti per aggressione alla poli-
zia penitenziaria poiché i
detenuti non hanno più
rispetto delle regole e non si
fermano più davanti a nulla.
La Fns Cisl Lazio più volte è
intervenuta sulle problemati-
che commesse, anche, alle

varie criticità siano esse rivol-
te, disordini, incendi dovute
alla gestione di detenuti
minori e non e della loro
gestione, delicata e complica-
ta, rimane in seno ai soli
direttori penitenziari, diri-
genti penitenziari del corpo
ed al personale di polizia
penitenziaria’’.

Carceri, la denuncia di Costantino segretario della Fns Cisl Lazio

Escalation di violenza a Casal del Marmo
Due celle incendiate. Detenuto ricoverato per aver ingerito del vetro

«La presentazione presso il
Comune di Frosinone del
Bando per la tutela ed il recu-
pero degli insediamenti urba-
ni storici, pubblicato lo scorso
primo agosto e le cui doman-
de potranno essere trasmesse
entro il prossimo 26 settem-
bre, conferma la volontà del
nostro Assessorato di valoriz-
zare, rispetto alle azioni e alle
attività promosse in regione
Lazio, un lavoro di dialogo e
di consultazione costante
delle amministrazioni locali»,
lo dichiara l’assessore regio-
nale all’Urbanistica, alle
Politiche abitative, alle Case
popolari e alle Politiche del
Mare, Pasquale Ciacciarelli.
«La conferenza stampa tenu-

tasi nella mattinata odierna
ha costituito infatti un utile
occasione di confronto con
l’amministrazione comunale

Credits: LaPresse

L’Autorità Garante della Concorrenza e del Mercato ha avviato
un’indagine conoscitiva sui mercati dell’editoria  scolastica in Italia
che comprende anche le pubblicazioni e gli ausili destinati a studen-
ti e a docenti della scuola primaria e secondaria di primo e secondo
grado. L’editoria scolastica in Italia è considerevole sotto vari profi-
li.  Infatti, oltre all’obiettiva rilevanza economica delle attività  inte-
ressate, pari a circa un miliardo di euro l’anno, è noto l’impatto ‘‘sta-
gionale’’ del reperimento dei libri per i consumatori, ovvero  circa 7
milioni di studenti e le loro famiglie, e il coinvolgimento  professio-
nale di quasi un milione di docenti. La particolare valenza  cultura-
le del bene-libro ha anche portato all’adozione di normative  specia-
li, che condizionano profondamente il settore. L’indagine avviata
dall’Autorità intende approfondire le dinamiche  concorrenziali dei

mercati interessati e una serie di criticità  oggetto di ricorrente con-
siderazione pubblica, come l’andamento dei  prezzi, le modifiche
frequenti delle edizioni, le difficoltà di  approvvigionamento e delle
modalità di distribuzione, le possibili  rigidità nelle modalità di ado-
zione scolastica, anche considerando le  innovazioni tecnologiche
nel settore, soprattutto per quanto riguarda  la combinazione dei
formati cartaceo-digitale e la circolazione dei  diritti di proprietà
delle edizioni digitali. Contestualmente  all’avvio dell’indagine,
l’Autorità ha avviato una consultazione  pubblica (call for inputs)
sulle tematiche specificate in dettaglio  nel provvedimento d’avvio
dell’indagine: tutti i soggetti interessati  possono inviare - entro 30
giorni - contributi pertinenti  all’indirizzo e-mail IC57@agcm.it entro
i prossimi 30 giorni.

Fuori il Bando per il recupero 
di insediamenti urbani storici
L’assessore Ciacciarelli: “Approvati 
importanti interventi per Frosinone”

e con la cittadinanza per chia-
rire le caratteristiche del
bando promosso quale stru-
mento utile a sostenere con-
cretamente i comuni del
Lazio, consapevoli delle diffi-
coltà finanziarie in cui si tro-
vano e che impediscono di
poter supportare in piena
autonomia interventi di
riqualificazione necessari per
valorizzare il loro importante
patrimonio storico», continua
l’Assessore. «Nello stesso
tempo ha costituito però
anche l’occasione per illustra-
re i numerosi interventi pro-
grammati ed avviati nel corso
di questi mesi per la città di
Frosinone come il protocollo
di intesa per il completamen-
to di opere di urbanizzazione
in area PEEP, i lavori finan-
ziati dal Programma “Sicuro,
Verde e Sociale” che vede,
per il Comune di Frosinone,
la riqualificazione del fabbri-
cato ERP, ex ECA di via del
Cipresso, l’acquisto di 6
nuovi alloggi ATER in via La
Botte. Si conferma, quindi, la
nostra volontà di rafforzare
una sinergia funzionale alla
valorizzazione dei comuni
del Lazio attraverso una
costante presenza sul territo-
rio. Ringrazio il sindaco
Mastrangeli, l’assessore
comunale Testa, il consigliere
comunale Iannarilli, l’onore-
vole Ottaviani, per la proficua
organizzazione e per l’impor-
tante lavoro svolto per la città
di Frosinone», conclude l’as-
sessore Pasquale Ciacciarelli.

Indagine dell’Antitrust sull’editoria scolastica
Il mercato vale un miliardo di euro e riguarda sette milioni
di studenti, le loro famiglie e oltre un milione di docenti



La più alta onoreficenza della CVJ and Spine Society consegnata nell'ambito 
del prestigioso Corso Congresso "The Neurosurgical Week" svoltosi a Mumbai (India) 

Al Prof. Visocchi la Medaglia d’Oro 
per l'innovazione in Neurochirurgia
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Dal 2 al 6 agosto 2024 si è svol-
to a Mumbai in india il presti-
gioso Corso Congresso dal
titolo THE NEUROSURGI-
CAL WEEK organizzato dal
Neurochirurgo di fama inter-
nazionale Prof Atul Goel
Presidente della International
Society of Cranio Cervical and
Spine Society (CVJ Spine
Society) con la compartecipa-
zione dell’ Achademy for
Advancing Neurosciences. La
cerniera cranio cervicale con-
sente l’articolazione del cranio
con il collo è costituita dalla
base del cranio e dalle prime
due vertebre cervicali che
prendono il nome di atlante
(come il nome del Dio che sor-
reggeva il mondo) ed epistro-
feo. Queste due vertebre sono
articolate con la base del cra-
nio e tra loro stesse per mezzo
di legamenti, questi ultimi
costituiti da tessuto connettivo
elastico che svolge la funzione
di una sorta di imbracatura.
All’interno della cerniera c’è
una struttura nervosa delica-
tissima che prende il nome di
tronco dell’encefalo diretta-
mente connessa al midollo spi-
nale. Compressioni ed erosio-
ni dell’articolazione della cer-
niera inducono sia la compres-
sione che un’instabilità locale
che possono produrre lo stes-
so effetto di uno scivolamento
del capo sul collo e quindi di

una compressione sul suo con-
tenuto (tronco dell’encefalo e
midollo spinale) con il rischio
di danni funzionali virtual-
mente letali. Il tronco dell’en-
cefalo costituisce una sorta di
peduncolo anatomico del cer-
vello e del cervelletto (entram-
bi prendono il nome di encefa-
lo). Il tronco dell’encefalo ha
quindi funzione di raccordo
anatomico con il midollo spi-
nale che ne costituisce la pro-
paggine estrema e che decorre
nella colonna vertebrale. Nel
tronco dell’encefalo hanno
sede strutture nervose nobilis-
sime che regolano lo stato di
coscienza, la pressione arterio-
sa, la frequenza cardiaca ed il
respiro, inoltre passano fibre
che veicolano informazioni di
senso e di moto ai quattro arti.

Un tumore (es cordoma, con-
drosarcoma, metastasi) o
un’instabilità su base infiam-
matoria (es artrite reumatoide,
patologia degenerativa) pos-
sono indurre un danno del

tronco può essere associato a
paralisi, disturbi della sensibi-
lità, del sistema cardiocircola-
torio, del respiro e dello stato
di coscienza fino alle condizio-
ni estreme del coma. Quando i

sintomi sono progressivi e la
neuroradiologia evidenza una
compressione delle suddette
strutture vitali, si rende neces-
sario un duplice intervento: 1)
Approccio transorale con
decompressione ed inevitabile
destabilizzazione della giun-
zione; 2) stabilizzazione poste-
riore (Approccio Nucale)
Entrambi gli interventi effet-
tuati in questo paziente sono
stati usati il microscopio ope-
ratorio (che ingrandisce fino a
40 volte il campo operatorio),
l’endoscopio da fibre ottiche
(che consente una visione
ancora più angolata nel pro-
fondo capo chirurgico fino a
30° attraverso l’impiego di
una telecamera) e l’aspiratore
ad ultrasuoni, che consente di
frammentare ed aspirare osso

e cartilagine senza mettere a
rischio i tessuti nobili nervosi.
La tecnica operatoria impiega-
ta è quella della microchirur-
gia. 
Di tutto questo si è parlato in
questo meeting della durata di
5 giorni ed inoltre si è affronta-
to anche il capitolo della base
cranica e della chirurgia dei
tumori intraassiali. Hanno
partecipato anche delegati
dell’Asian Congress of
Neurological Surgeons, The
International Meningioma
Society, The Indo-Japan
Friendship Society, The Indian
Society of Neurooncology e
della International Society for
Neurosurgical Technology
and Instrument Innovation,
tutte associazioni internazio-
nali che si interessano dell’in-
novazione in neurochirurgia e
della chirurgia dei tumori del
sistema nervoso. 
Il prof Massimiliano VISOC-
CHI, docente di
Neurochirurgia presso
l’Università Cattolica del S.
Cuore di Roma, Policlinico
Gemelli, cittadino di Cerveteri
da oltre 20 anni, è stato insi-
gnito della Medaglia d’Oro, la
più alta onoreficenza della
CVJ and Spine Society, conces-
sa come riconoscimento per il
contributo esemplare, la cre-
scita e l’evoluzione di questa
specialità neurochirurgica. 

Piano asfalti, cantieri aperti 
in Piazzale Nazzareno Pagliuca 
e via Furbara Sasso a Due Casette
Nel medesimo appalto nei mesi scorsi erano state rifatte 
via degli Eucalipti, via Volterra, via Sagripanti e via Carlo Cavalieri  
Proseguono gli interventi di rifacimento del
manto stradale nel territorio comunale di
Cerveteri. Sono iniziati questa mattina
infatti i lavori a Piazzale Nazzareno
Pagliuca e in Via Furbara Sasso nel tratto di
proprietà comunale, cantieri già inseriti
all'interno nel lotto di lavori pianificati nei
mesi scorsi e che ha già toccato diverse arte-
rie stradali del territorio comunale, quali
Via degli Eucalipti, via Volterra, via
Sagripanti e via Carlo Cavalieri. Un lavoro
già previsto prima dell’estate e che avrebbe
comportato, obbligatoriamente, l’abbatti-
mento di alcuni pini. Una soluzione pur-
troppo necessaria in quanto le loro radici
avevano oramai irrimediabilmente compro-
messo la tenuta dell’asfalto. In fase di studio
di tali alberature però, l’agronomo specia-
lizzato ha notato che sugli stessi erano in
corso delle nidificazioni, fattore che ha dun-
que spinto a rinviare il taglio degli arbusti e

conseguentemente l’avvio dei lavori.
Questa mattina inoltre, mercoledì 11 set-
tembre, prima dell’avvio dei lavori a segui-
to di un ulteriore sopralluogo, la decisione
di salvaguardare uno dei pini in abbatti-
mento. “Come prima cosa ci tengo a specifi-
care che i cinque pini che sono stati abbattu-
ti verranno sostituiti da altrettante alberatu-
re, con caratteristiche tali che in un futuro

non andranno ad inficiare poi sulla tenuta
del manto stradale – ha spiegato il Sindaco
di Cerveteri Elena Gubetti – si trattava di
lavori stradali importanti, non più procra-
stinabili, su un arteria di collegamento fon-
damentale per la Frazione delle Due Casette
e del territorio limitrofo. Un luogo di aggre-
gazione ma anche di servizi pubblici impor-
tanti, partendo dalla Farmacia Comunale,
alla scuola, ad alcune attività commerciali e
la Parrocchia locale”. “I lavori dureranno
pochi giorni – prosegue il Sindaco – a
seguirli, il nostro Ufficio Opere Pubbliche e
Appalti, al cui Dirigente, Architetto
Fabrizio Bettoni, ai funzionari Ingegner
Salvatore Bernucci e al Geometra Federico
Feriozzi, va il mio ringraziamento più since-
ro per il lavoro svolto e l’abnegazione con la
quale quotidianamente lavorano seguendo
le indicazioni dell’Amministrazione comu-
nale”. 



L’estate 2024 a Ladispoli si è con-
clusa, lasciando dietro di sé una
scia di malcontento tra i cittadini
ed i turisti. Se da un lato l’ammi-
nistrazione comunale ha punta-
to a rilanciare la città con eventi
di grande richiamo, dall’altro
non ha saputo affrontare le pro-
blematiche strutturali che afflig-
gono il tessuto urbano. Il traffico
caotico, la mancanza di parcheg-
gi, le strade sporche, l’inquina-
mento acustico e il degrado degli
arredi urbani sono stati i prota-
gonisti negativi di un’estate dif-
ficile.

Il caos della viabilità
Ladispoli ha affrontato mesi di
traffico insostenibile, con la via-
bilità locale al collasso a causa
dell'aumento del flusso turistico
estivo. L'assenza di strategie effi-
caci e di nuovi parcheggi ha reso
trovare un posto auto una sfida
quotidiana per residenti e turisti,
alimentando il malcontento.

La città sporca
e la delusione Tari
Nonostante l’aumento medio
del 16% della Tari, la tassa sui
rifiuti, le strade di Ladispoli si
sono presentate sporche e tra-
scurate. Un contrasto stridente
tra la pressione fiscale in aumen-
to e il degrado visibile delle vie
cittadine, che ha suscitato non
poche critiche. I rifiuti accumula-
ti e la mancata pulizia delle aree
pubbliche hanno contribuito a
un quadro igienico indegno di
una città che ambisce a una
vocazione turistica. I cittadini si
chiedono: a cosa serve pagare di
più, se i servizi non migliorano? 

Arredi urbani
e marciapiedi fatiscenti
A completare il quadro del
degrado urbano, ci sono gli arre-
di cittadini e i marciapiedi,
ormai in condizioni critiche.
Sporcizia e marciapiedi malri-
dotti raccontano una città che ha
perso cura di sé stessa. Il senso di
abbandono pervade molti quar-

tieri, dai più centrali ai più peri-
ferici, mettendo in luce una tota-
le mancanza di manutenzione
ordinaria. Questo tipo di incuria
non solo danneggia l’immagine
della città, ma compromette
anche la sicurezza dei pedoni,
spesso costretti a fare lo slalom
tra buche e dislivelli. 

Il caos acustico: musica
e rumori fuori controllo
Come se non bastasse, l’estate di
Ladispoli è stata segnata da un
assordante inquinamento acusti-
co. Molti stabilimenti balneari e
bar (e la stessa amministrazione
comunale con gli spettacoli in
piazza) hanno ignorato i limiti di
decibel imposti dall’ordinanza
sindacale, diffondendo musica
ad alto volume. I residenti, esa-
sperati, hanno lamentato la
mancanza di rispetto per gli
orari e per le normative, trovan-
dosi spesso impossibilitati a dor-
mire. Il problema, già noto nelle
passate stagioni, non è stato
affrontato con la dovuta atten-
zione dall’amministrazione,
nonostante la nostra mozione
votata all’unanimità lo scorso 23
luglio dal consiglio comunale. 

Una bocciatura
per l’amministrazione
L'estate ha evidenziato il falli-

mento dell'amministrazione di
Ladispoli, che ha speso risorse in
eventi costosi invece di affronta-
re i problemi strutturali come
mobilità, decoro e pulizia. In
questo contesto desolante, il
Summer Fest e le altre iniziative
promosse dall’amministrazione
hanno avuto un sapore amaro.
Gli eventi, pur di successo in ter-
mini di partecipazione, sono
apparsi come l’orchestra del
Titanic, che suonava mentre la
nave affondava. Mentre i riflet-
tori erano puntati sugli spettaco-

li, le criticità quotidiane restava-
no in ombra, ignorate da chi
avrebbe dovuto risolverle. 
Con l’autunno ormai alle porte,
è tempo per l’amministrazione
di riflettere sui propri errori.
Ladispoli merita un futuro
diverso, costruito su interventi
strutturali e politiche che vadano
oltre l’apparenza, per restituire
ai cittadini una città vivibile e
decorosa, in cui la qualità della
vita e l’accoglienza turistica
siano davvero all’altezza delle
aspettative.

Che la realizzazione
della pista ciclabile a
Ladispoli sia stata
finora una specie di
recita con un copione
pieno di problemi e
contraddizioni era
noto da tempo.
Quello che sta acca-
dendo a via Venezia

però supera ogni limi-
te: per la terza volta
l'opera già realizzata è
stata smantellata. Tre
volte fatta e tre volte
riscavata: chi paga e
chi è il Direttore dei
Lavori? Su questa
situazione i
Consiglieri del PD

Silvia Marongiu e
Crescenzo Paliotta
hanno presentato una
interrogazione al
Sindaco e all'
Assessore ai lavori
pubblici". Nota a
firma del Circolo Pd
Ladispoli “Luciano
Colibazzi”

La biblioteca comunale
inaugura la stagione con
"Raccontando un'emozione"
Lettura e laboratorio di mindfulness
dedicato ai bambini dai 6 agli 8 anni

“Bocciata l’estate ladispolana”
Ladispoli Attiva: “Non è bastato Russell Crowe
a nascondere i problemi quotidiani”

L’amministrazione comunale informa che a settembre in Biblioteca si
riparte con gli eventi e le attività per grandi e piccini!  Inauguriamo la
nuova stagione martedì 17 settembre alle ore 16:45 con  Raccontando
un'emozione: lettura e laboratorio di mindfulness dedicato ai bambi-
ni dai 6 agli 8 anni. Perché piangiamo? è il titolo di un libro scritto da
Fran Pintadera ed illustrato da Ana Sender...ma è anche una delle
domande che a volte un bambino curioso porge alla sua mamma. Tra
le pagine di questo meraviglioso albo illustrato troveremo alcune
risposte e molti spunti per parlare di emozioni e giocarci insieme. E
grazie al gioco ed alla mindfulness, che significa letteralmente "piena
consapevolezza di sé prestando attenzione alla realtà nel momento
presente", lavoreremo sulla consapevolezza emotiva e sull'empatia.
L'incontro, condotto  dalla psicologa Antonietta Bruzzese e da Monica
Roberti, è un progetto di Aperta Parentesi, realizzato con il sostegno
della Regione Lazio per Biblioteche, Musei e Archivi – Piano annuale
2023, L.R. 24/2019. La partecipazione è libera e gratuita con prenota-
zione obbligatoria ai contatti della Biblioteca.

Pd: Pista ciclabile a via Venezia
fatta e smantellata per tre volte
Il fallimento di un progetto
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Settimo reggimento Difesa CBRN
“Cremona” di Civitavecchia
Il benvenuto di Santa Marinella 
al Colonnello Dario De Masi

Il ciclo di conferenze si è concluso con Castrum Novum sulla terrazza del Porticciolo 
‘Cose, Uomini e Paesaggi del Mondo Antico’
successo per il Museo Civico di Santa Marinella
Un numerosissimo pubblico
ha partecipato venerdì sera
all’ultimo appuntamento con
il ciclo di conferenze “Cose,
Uomini e Paesaggi del
Mondo Antico”, organizzato
dal Museo Civico del
Comune di Santa Marinella in
collaborazione con il Gatc
(Gruppo Archeologico del
Territorio Cerite). La confe-
renza si è svolta sulla terrazza
del Porticciolo e ha avuto
come oggetto gli scavi di
Castrum Novum, la sua sto-
ria, le scoperte avvenute e le
ricerche tutt’ora in corso. A
parlarne è stato l’archeologo
Flavio Enei, direttore del
Museo del Mare e della
Navigazione Antica e respon-
sabile del Parco
Archeologico. Presenti il sin-
daco Pietro Tidei, l’assessore
alla cultura Gino Vinaccia e il
presidente del Gatc Paolo
Marini. Il sindaco Tidei, nel
dare avvio alla conferenza, ha
sottolineato la preziosa colla-
borazione del Comune con il
Gruppo Archeologico del

Territorio Cerite e i tanti stu-
diosi che ogni anno partecipa-
no alle operazioni di scavo. Il
Sindaco ha inoltre rammenta-
to l’importanza del sito di
Castrum Novum e gli inter-
venti che l’Amministrazione
Comunale ha compiuto e sta
intraprendendo per valoriz-
zare il sito. “Castrum Novum è
tra le priorità del programma
della nostra Amministrazione -
ha affermato Tidei - Con i
fondi del PNRR che prevedono la
realizzazione della pista ciclabile

da fino al Castello di Santa
Severa, il Parco Archeologico che
si troverà coinvolto nel percorso
della via ciclabile, sarà oggetto di
interventi di valorizzazione che
lo renderanno più accogliente e
fruibile da parte dei visitatori”,
ha affermato il sindaco duran-
te il discorso di apertura. La
conferenza, supportata da
video proiezioni, ha mostrato
le affascinanti scoperte avve-
nute fino ad oggi, dal teatro
alla caserma, dalle mura di
cinta al decumano. Molta

curiosità hanno suscitato le
statue, rinvenute in epoche
passate a Castrum Novum, e
oggi custodite presso i Musei
Vaticani. Per tutto il mese di
settembre, a Castrum Novum
saranno aperte le visite guida-
te gratuite, che si svolgeranno
dal lunedì al venerdì alle ore
10:30 e alle ore 16:00. Sarà
possibile ascoltare la storia
dell’antica città fortificata e
assistere alle operazioni di
scavo da parte degli archeolo-
gi e dei volontari del Gatc.

L’Amministrazione Comunale
di Santa Marinella volge un
sincero benvenuto e un sentito
augurio di buon lavoro aI
Colonnello Dario De Masi, che
subentra al comando del 7°
reggimento Difesa CBRN
“Cremona” di Civitavecchia.
Alla cerimonia di avvicenda-
mento, che si è svolta lo scorso
venerdì mattina alla presenza
del Comandante
dell’Artiglieria, Generale di
Brigata Francesco Principe,
delle locali Autorità civili, militari, religiose e delle Associazioni
Combattentistiche d’Arma, ha partecipato la Consigliera Paola
Fratarcangeli che ha portato i saluti dell’Amministrazione
Comunale di Santa Marinella in rappresentanza del Sindaco
Pietro Tidei. La Consigliera ha salutato il Colonnello Marco
Baleani, che dopo due anni, lascia il comando del Reggimento.
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“E’ con estrema amarezza che l’altra
mattina abbiamo trovato danneggiate
le aiuole di via Aurelia, in pieno cen-
tro città. Purtroppo, qualcuno si è
divertito a ridurre in mille pezzi
alcune delle installazioni artistiche
che nello scorso autunno erano state
collocate durante la Giornata contro
la violenza sulle donne. Un atto che
si giudica da solo”. Con queste
poche ma incisive parole, l ‘asses-
sore Elisa Mei ha voluto commen-
tare l’azione compiuta presumibilmente la
notte scorsa a danno delle aiuole denominate
“Fiore Sospeso”. Si tratta di un’opera perma-
nente che, in collaborazione con le Ceramiche
Sorelle D’Urso di Santa Marinella, è stata inau-
gurata lo scorso 25 novembre per porre l’accen-
to sull’importante ruolo della comunità nella
condanna della violenza contro le donne, dei

femminicidi e transcidi. Ogni
fiore in ceramica è dipinto con
colori vivaci e riporta parole e
frasi a sostegno delle donne e
delle vittime di brutalità.
“Un’azione quella compiuto ai danni
delle aiuole che l’Amministrazione
Comunale condanna e che sperava
non sarebbe mai avvenuta - ha affer-
mato il sindaco Pietro Tidei -
Comprendere le ragioni del vergo-
gnoso gesto è impossibile. Ricordo

che la zona oggetto di vandalismo è video sorveglia-
ta e presto i colpevoli di questa azione saranno iden-
tificati e pagheranno per le azioni compiute”. “Non
smetteremo di sostenere gli artigiani locali, che con-
tinueremo a sostenere portando le loro creazioni
artistiche in città per essere ammirate dai tanti cit-
tadini che apprezzano e rispettano le opere dei nostri
artigiani”, ha sottolineato l’assessore Mei.

Danneggiate le opere del “Fiore Sospeso”

Nei giorni scorsi i
bidoni presenti
nella via attigua al
centro commercia-
le Maiorca, nella
zona nord della
città, sono stati
chiusi e le chiavi
consegnate ai
commercianti e
all’amministrato-
re del complesso
c o m m e r c i a l e .
“L’intervento si è
reso necessario per
risolvere la situa-
zione che si è
venuta a creare in
via Fermi, dove
l’isola creata per la
raccolta differen-
ziata era diventata
una discarica indi-
scriminata di
rifiuti non regola-
rizzati dal calen-
dario - ha spiega-
to il consigliere
con delega
a l l ’ a m b i e n t e
Alessio Magliani - In accordo con i commercianti
e con l’amministrazione del condominio, abbiamo
deciso di chiudere e consegnare loro le chiavi, dopo
aver informato e spiegato dettagliatamente il modo e
i tempi stabiliti nel calendario di raccolta. Sono già
stati multati commercianti provenienti da altre zone
della città che conferivano in via Fermi in modo
inappropriato e erroneo. Si tratta di un’azione spe-
rimentale, che stiamo sorvegliando e che se avrà suc-
cesso verrà proposta in altri siti della città in cui

sono presenti
negozi e atti-
vità. Un altro
intervento in
questo senso è
stato intrapre-
so in zona
Elcetina e pre-
c i s a m e n t e
presso il condo-
minio Oasi
Rouge, dove è
stato dismesso il
centro unico di
conferimento,

perché anch’esso
oggetto di scarico di
rifiuti irregolare da
parte di abitanti
fuori zona. E’ stato
attivato il servizio
di raccolta porta a
porta all’interno
delle pertinenze del
c o n d o m i n i o .
L’obiettivo è sempre
quello di disincenti-
vare le discariche
abusive”, ha con-
cluso il

Consigliere. “L’Amministrazione Comunale cerca
con ogni suo mezzo di risolvere le varie questioni
che riguardano la raccolta dei rifiuti domestici e
commerciali. Nelle prossime settimane presentiamo
un progetto finanziato da Città Metropolitana che
prevede la realizzazione di una campagna di infor-
mazione e comunicazione in materia di raccolta dif-
ferenziata, perché ancora oggi dopo anni, in molti
non sanno come funziona”, ha commentato il sin-
daco Pietro Tidei.

Rifiuti, chiusi a chiave
i bidoni di via Enrico Fermi



Da oggi arriva a Piazza Vittorio
il V Festival della Cultura LGBTQIA+
La manifestazione si svolgerà fino a domenica all’interno del CineVillage di Piazza Vittorio
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Da oggi e fino a domenica, nella
storica cornice di Piazza
Vittorio a Roma, all’interno
della manifestazione dell’Estate
Romana CineVillage, si terrà
FLAG - Queer Culture Festival,
una kermesse culturale dedica-
ta al cinema, all’editoria, alla
stand-up comedy e ai new
media della cultura
LGBTQIA+.
Talk, presentazione di libri e
documentari, spettacoli di
stand-up comedy, mostre e
tanto cinema. Il tema di que-
st’anno è “Vénti - Twenty -
Vènti”, ovvero i ventenni che
ritornano e non se ne vanno,
sintesi e superamento di un’ere-
dità dura da smaltire. Con con-
tenuti e approcci diversi, cer-

cheremo di raccontare e capire
come mai, a distanza di ormai
quasi un secolo, certi legacci con
il ventennio fascista imbrigliano
ancora la nostra società e la
nostra politica. 
Il festival nasce dalla convinzio-
ne che portare cultura, contenu-
ti, idee, riflessioni, arte e creati-
vità della comunità LGBTQIA+
all’interno di uno spazio dedi-
cato alla cittadinanza tutta, sia
un valore imprescindibile per il
completarsi di uno scambio
reciproco di vissuti e contami-
nazione culturale in linea con lo
spirito che anima Piazza
Vittorio, cuore pulsante di que-
sto evento, e il quartiere
Esquilino, esempio virtuoso in
tal senso.   

Ideatore e organizzatore del
festival è Adriano Bartolucci
Proietti, presidente di Gaycs
LGBT APS: "FLAG è un evento
necessario in questa città, per
continuare a divulgare messag-
gi e contenuti inclusivi alla citta-
dinanza attiva nel solco del-
l’idea originale nata nel 2017
che vide la luce della rassegna a

San Basilio. L'importanza di
una cultura inclusiva è infatti
cruciale per costruire una socie-
tà più giusta. Una cultura inclu-
siva promuove la comprensio-
ne, il rispetto e la valorizzazione
delle diversità in tutte le sue
forme, siano esse legate
all'orientamento sessuale,
all'identità di genere, all'etnia,
alla religione o alle abilità.
Questa apertura non solo ridu-
ce discriminazioni e disugua-
glianze, ma crea anche un
ambiente in cui ogni individuo
può sentirsi accolto e in grado
di esprimere il proprio pieno
potenziale. Oggi più che mai,
con un governo di destra che
ostracizza apertamente la
comunità LGBTQIA+ e ostacola

i progressi sui diritti civili, è fon-
damentale ampliare l'orizzonte
culturale di un Paese che allo
stato attuale ha ottenuto solo
una legge per il riconoscimento
delle unioni delle coppie omo-
sessuali, ma ha mancato l'ap-
provazione della legge contro
l’omotransfobia ed è ancora ben
lontana dal riconoscere pieni
diritti alle famiglie omogenito-
riali. Speriamo che la diffusione
della cultura LGBTQIA+, anche
attraverso eventi come FLAG,
possa accelerare il cammino
verso un paese più in sintonia
con i cittadini che lo popola-
no…”. 
L’inizio della manifestazione si
avrà alle ore 18,30 con la presen-
tazione del documentario

“Roma, santa e dannata” di
Roberto D’Agostino e Marco
Giusti. Per l’occasione sarà pre-
sente Roberto D’Agostino che
verrà intervistato dall’autore e
regista Rai Enrico Salvatori. 
Seguirà alle 19,30 il talk “Aldo
Braibanti, Dario Bellezza,
Sandro Penna: la Roma frocia e
notturna dei poeti del
Novecento”. 
Seguiranno oi alle ore 20,30 le
proiezioni dei documentari
“Roma santa e dannata” e
“Bellezza, addio”.  
Tutti gli eventi sono gratuiti. Per
assistere alla proiezione, preno-
tarsi al seguente numero su
WhatsApp: 3925053438. Fino ad
esaurimento posti.

Giuseppe Ricci

Il 19 settembre il Nuovo Teatro Orione apre le sue
porte al pubblico per presentare la stagione tea-
trale 2024/2025 “Oltre - Nuovi confini”, la più
fitta e variegata mai annunciata all’Orione, che si
presenta come un vero cambio di passo: 14 spet-
tacoli di cui 4 produzioni originali, più di 150 arti-
sti coinvolti tra anteprime nazionali e format
innovativi che vanno incontro a tutti i gusti e
tutte le età, tra performance inedite e creator che
per la prima volta escono dalla dimensione digi-
tal per salire sul palco. Spettacoli ed esperienze si
alterneranno fra il grande palcoscenico e Scena,
un foyer tutto rinnovato che per tre giorni a setti-
mana (lunedì, martedì e mercoledì) diventerà un
social club, un locale aperto a tutti con la giusta
atmosfera e una sua programmazione inedita
fatta di arte, musica, talk, performance attoriali e
tanti altri eventi.
La stagione del Nuovo Teatro Orione, che vedrà
protagonisti Fabrizio Colica (Le Coliche),
Antonio Giuliani, Claudia Gusmano e molti altri,
sarà presentata con un evento di lancio aperto al

pubblico, a partire dalle ore 18: parteciperanno i
direttori artistici Carlo Oldani, Claudio Romano
Politi e Gabriele Figus, i produttori e il cast artisti-
co dei vari spettacoli in programma. Dalle 19 via
libera allo START party, fra drink, dj set e buon
cibo che accompagneranno gli ospiti alla scoperta
del nuovo posizionamento del Teatro, per una
serata di networking e divertimento.
La proposta culturale multi sfaccettata del Nuovo

Teatro Orione vede fra i primi titoli “Arancione”,
al via il 2 novembre, spettacolo scritto, diretto e
interpretato da Fabrizio Colica, protagonista con
il fratello del duo comico “Le Coliche”: questo è
solo il primo appuntamento di una stagione che
punta sulla produzione di nuovi format, come il
live podcast #nofilter, dove intervistatrice (la
speaker di RDS Francesca Romana D’Andrea) e
ospite si siedono in abiti da casa nel salotto
dell’Orione e parlano di tutto senza filtri (fra le
prime ospiti, l’attrice e comica Angelica Massera)
e su esperienze inedite, come il particolarissimo
Food Ensemble, una performance live di musica e
cucina da vivere come un concerto e da gustare
come una cena, sul palco e per pochi fortunati.
Fra le novità del Nuovo Teatro Orione ci saranno
anche Divengers, 5 tra i più popolari influencer e
divulgatori scientifici della scena social italiana -
Virginia Benzi (Quantum Girl); Matteo Alviani
(Dexter); Erik Viotti (Il Prof di Montagna),
Vincenzo Mauro (3minuticolprof) e Riccardo
Azzali (filosofiascienza) - che accompagneranno
lo spettatore in un viaggio di 100 minuti nella
scienza, prendendo le mosse dalla celebre frase di
Einstein, capovolgendone il significato, e provan-
do a guardarla da una prospettiva completamen-
te diversa (Dio gioca a dadi, 21 settembre)
A febbraio 2025 saliranno sul palco anche i prota-
gonisti di “Compagni di scuola”, spettacolo tratto
dal celebre film di Carlo Verdone.
Oltre agli spettacoli sul palco, accompagnati da

workshop di recitazione e musical, vivace anche
l’attività nel foyer Scena | Social Club, che ospite-
rà eventi settimanali con musica, performance,
mostre ed eventi capaci di suscitare curiosità e
promuovere l'aggregazione, trasformandosi in
un vero punto di ritrovo per il quartiere, come il
podcast - rigorosamente live - “Unboxing” di
Psicologacruda e Lorenzo Maragoni, che inizia il
9 ottobre e durante il quale il pubblico ha la pos-
sibilità di porre domande anonime a lei come psi-
cologa e sessuologa, e lui come stand up come-
dian e poeta.
Un teatro storico, che nasce negli anni '50 e che
tante volte in questi settant'anni ha cambiato
pelle: opera, posa, cinema e televisione. Quella
del Teatro Orione è una storia fatta di icone, di
attori-simbolo come Ugo Tognazzi e Gigi Proietti
e di rivoluzioni artistiche che, decennio dopo
decennio, hanno raccontato le diverse facce del-
l’intrattenimento teatrale romano. 
Con la direzione artistica di Carlo Oldani,
Claudio Romano Politi e Gabriele Figus, il Nuovo
Teatro Orione vuole presentarsi al pubblico con
una identità ibrida, label free, non più come tea-
tro bensì come spazio polifunzionale, premiando
l'inedito e mettendo a disposizione dell’arte, della
cultura e dell’aggregazione, una piattaforma -
con doppio palco e spazio off – aperta 7 giorni su
7.
Sito web: http://teatroorione.it | Email:
info@teatrorione.it 

Il 19 settembre festa d’apertura per il Nuovo 
Teatro Orione per la stagione 2024/2025
Oltre - Nuovi Confini

La 111° tappa dell’8° Edizione
dell’International Street Food
2024 - la più importante manife-
stazione di street food esistente in
Italia, organizzata da Alfredo
Orofino, Presidente di A.I.R.S.
(Associazione Italiana Ristoratori
di Strada) sarà a Roma in Piazza
Cina, da venerdì 13 a domenica 15
settembre, (venerdì ore 18- 24,
sabato e domenica ore 12-24).
L’iniziativa dedicata al cibo di
strada di qualità ha ormai conqui-
stato il grande pubblico e conterà
ben 150 tappe, distribuite lungo
tutto lo stivale fino alla fine di
novembre 2024. Un calendario
intenso di eventi, che sta toccando
tutti gli angoli del Paese e permet-
tendo al numeroso pubblico di
assaporare le migliori specialità
italiane e straniere, all’insegna
della qualità, della passione per il
buon cibo e della convivialità. I
truck e gli stand più importanti
d’Italia con dell’eccellente cibo di

strada stanno accogliendo i visita-
tori. Un appuntamento di grande
originalità per le cucine interna-
zionali presenti, che non dimenti-
ca le realtà gastronomiche regio-
nali provenienti da tutta Italia. A
Roma sarà possibile gustare tra le
molte specialità la cucina brasilia-
na, quella messicana, la cucina
siciliana, gli arrosticini, lo smash
burger, la pasta mantecata, la
Puccia Pontina, i fritti, Porcobrado
che nel 2017 e nel 2022 è stato
incoronato come miglior panino
in Europa, agli European Street
Food Award, i donuts americani, i
kurtos ungheresi, gli  hamburger
di Marchigiana e Scottana, la cuci-
na greca, il pullet pork. Saranno

anche presenti birrifici artigianali
di eccellenza italiani, europei,
internazionali, vari cocktail e gli
spritz. Nello stesso posto si
potranno gustare prodotti di paesi
diversi e posti lontani ed essere
avvolti da tanti profumi e sapori.
La nuova edizione è ripartita
grandiosamente, forte del succes-
so riscosso lo scorso anno. Il pub-

blico sta accorrendo numeroso e
con molto entusiasmo in ogni
tappa per gustare le prelibatezze
cucinate dai protagonisti di que-
sto festival, gli chef su strada, che
hanno difeso con caparbietà e
orgoglio i loro Street Food.
Ancora una volta, anche in questa
tappa, saranno tanti i ristoranti iti-
neranti e gli chef qualificati pronti

a stupire con le particolarità e la
qualità della loro cucina.
Eccellenza, originalità, tradizione
e rispetto delle norme igieniche e
sanitarie, sono le parole d’ordine
per ogni tappa di questo festival.
“Siamo giunti all’8° anno di una
manifestazione che anima il cuore
di paesi e città di tutta Italia e
conta ormai su un pubblico affe-
zionato. Anche in questa edizione
ci stiamo rimettendo in gioco con
nuove proposte per i visitatori. L’
International Street Food è tutto
questo e molto altro ancora: con i
nostri eventi intendiamo valoriz-
zare la tipicità e le tradizioni, che
sono la grande ricchezza dei
nostri territori. L'entusiasmo con
cui siamo stati sempre accolti ci
spinge a continuare con rinnovata
energia. Siamo molto felici del
grande successo che sta riscuoten-
do l’edizione 2024”. - dichiara -
Alfredo Orofino, organizzatore
dell’International Street Food,

soprannominato il “Re dello
Street Food”, presidente di
A.I.R.S. 
(Associazione Italiana Ristoratori
di Strada). Contemporaneamente
a Roma la manifestazione sarà a
Roma (via dell’Accademia
Peloritana - Montagnola) dal 10 al
12 settembre, dal 12 all'15 settem-
bre a Milano (Idroscalo), dal 13
all'15 settembre a Lavello e a
Roma, dal 14  all' 17 settembre a
Recanati. L’International Street
Food toccherà anche molte altre
città, viaggiando per lo stivale in
lungo e in largo fino alla fine del
mese di novembre. Sarà presente
ad  Urbino, Terni, Teramo,
Macerata, Cosenza, Montecatini,
San Benedetto del Tronto, Lecco,
Napoli, Giulianova, Rieti,
Bergamo, Cassino, Ariccia, Biella,
Sutri, Cornadero, Potenza, Como,
Chioggia. Queste sono alcune
delle tante città d’Italia che ospite-
ranno questa manifestazione.

In Piazza Cina a Roma arriva
l'International Street Food



Calcio e partite truccate
in Cina, banditi a vita
38 giocatori
La Federcalcio cinese ha
bandito a vita dall’attività
43 persone, di cui 38 gio-
catori e 5 funzionari di club,
per accuse di partite trucca-
te e altre forme di corruzio-
ne. L’agenzia di stampa uffi-
ciale cinese Xinhua riporta
che Zhang Xiaopeng, un
alto funzionario di polizia,
ha fornito i dettagli di una
“indagine di 2 anni che ha
portato alla luce una serie di
casi di gioco d’azzardo
online, partite truccate e cor-
ruzione”. Secondo Xinhua,
l’indagine ha coinvolto 120
partite, 128 sospettati e 41
club. Ad altri giocatori e fun-
zionari sono stati inflitti divie-
ti ridotti e fra loro ci sono
giocatori stranieri attirati in
Cina dalla promessa di sti-
pendi elevati. Fra coloro che
hanno ricevuto l’interdizione
a vita dallo sport ci sono gli
ex giocatori della
Nazionale cinese Jin
Jingdao, Guo Tianyu e Gu
Chao. Oggi la Cina affron-
terà l’Arabia Saudita a
Dalian nel terzo turno delle
qualificazioni asiatiche per
la Coppa del Mondo
2026, 5 giorni dopo la
sconfitta per 7-0 contro il
Giappone. Un’interdizione
di 5 anni è stata imposta al
sudcoreano Son Jun-ho, che
ha giocato nello Shandong
Taishan FC, e al camerunen-
se Ewolo Donovan, che in
passato ha giocato
nell’Heilongjiang Ice City.
Secondo quanto riferito
dalla Federcalcio cinese, le
attività del giocatore sudco-
reano “hanno violato grave-
mente l’etica sportiva e la
sportività, causando un signi-
ficativo impatto negativo
sulla società”. Il presidente
cinese, Xi Jinping, si è impe-
gnato a fare della Cina una
superpotenza calcistica, ma
le squadre maschili non
hanno trovato molto spazio.
Gli impegni per la costruzio-
ne di nuovi campi e l’assun-
zione di personale sono
venuti meno mentre l’econo-
mia lotta per rimettersi in
piedi dopo la pandemia di
Covid-19. La scorsa settima-
na il Giappone ha battuto la
Cina per 7-0, aprendo il
terzo turno delle qualificazio-
ni asiatiche per la Coppa
del Mondo 2026. È stata la
sconfitta più netta della Cina
contro il Giappone, rivale
geopolitico in Asia. La squa-
dra maschile cinese affronte-
rà oggi l’Arabia Saudita a
Dalian, seconda gara di
qualificazione alla Coppa
del Mondo in 5 giorni. La
Cina ha ancora la possibili-
tà di raggiungere la Coppa
del Mondo allargata a 48
squadre del 2026, ospitata
da Stati Uniti, Messico e
Canada.

in Breve

FIFA+, il canale che offre ai tifosi un accesso esclusivo alle emozioni,
alle storie e alla magia del calcio mondiale, arriva su Pluto TV, la
piattaforma streaming gratuita di Paramount. Il canale propone una
vasta gamma di contenuti dedicati ai fan del calcio: dai documenta-
ri alle serie originali, alle repliche integrali delle partite storiche, pas-
sando per i momenti più emozionanti della Fifa World Cup e della
Fifa Women's World Cup. Con uno sguardo esclusivo sui momenti
chiave che hanno fatto la storia del calcio, il canale invita a rivivere
le grandi emozioni del passato e scoprire nuovi dettagli sullo sport
più amato del mondo. Dai momenti salienti della Fifa World Cup
Qatar 2022 ai trionfi della Fifa Women's World Cup Australia e
Nuova Zelanda 2023, FIFA+ celebra tutti i protagonisti del calcio
globale. Imperdibili anche i contenuti dietro le quinte, come le inter-
viste di Gary Lineker ai vincitori della Scarpa d’Oro o le storie rac-
contate da HD Cutz direttamente dalla sua sedia da barbiere. Dal

Kerala alla Macarena, dagli spalti della MLS al palcoscenico della
Coppa del Mondo FIFA, FIFA+ offre tutte le emozioni, i drammi e
le emozioni che rendono il calcio lo spettacolo più amato al mondo.
Tra i prossimi appuntamenti su FIFA+ spiccano la retrospettiva sulla
memorabile Fifa World Cup Sudafrica 2010, in programma il 21 set-
tembre, e la celebrazione del Giorno dell’Indipendenza del Messico
il 16 settembre, con i migliori momenti della Nazionale messicana.
Inoltre, il weekend del 28 e 29 settembre sarà dedicato alla Spagna,
con ‘Campioni del Mondo’, che ripercorre i trionfi della squadra
maschile in Sudafrica e i successi delle squadre femminili nel 2023.
Pluto TV è accessibile via browser gratuitamente all’indirizzo
www.pluto.tv, attraverso la App per Android e iOS, e su tutte le
principali Smart TV, come Samsung Tizen, LG Smart TV, Amazon
Fire TV, Android TV e Chromecast. Inoltre, 12 canali di Pluto TV
sono anche presenti su Samsung TV Plus.

La piattaforma streaming gratuita trasmettera docu-serie e partite storiche

Fifa+ in onda su “Pluto Tv”

tante. A volte, però, un nome
importante, come il mio, diventa
ingombrante. Dalla Roma ulti-
mamente nessuno mi ha mai cer-
cato o mai chiamato” - ha detto
poi il capitano storico del club
giallorosso. “Si sono rinforzate
diverse squadre quest’anno. La
Juve è la squadra che ha cercato di

fare il mercato più importante. La
Roma mi convince? ‘Ni’. Hanno
cercato di immischiare un po’
tutto, vediamo ora se hanno
avuto ragione o meno. Sta ora a
De Rossi mettere bene i giocatori
in campo e trovare le formule
migliori. Le risposte arriveranno
dal campo. Ci sentiamo spesso e

Torna a parlare “il Capitano”: “Un ritorno? Solo in un ruolo operativo”
Totti e il “peso del nome”
dalla Nazionale all’amata Roma

volentieri con Daniele, non pen-
sava di partire così in campionato
ma ha la testa e la voglia per fare
bene” - ha proseguito Totti. “La
strategia della Roma sul merca-
to? Serve una comunicazione
chiara: bisogna essere obiettivi” -
ha concluso l’ex capitano gial-
lorosso.

“Auguro alla Nazionale di torna-
re ad alti livelli. Purtroppo, come
tutti gli italiani e come tutti gli
sportivi, speravo in qualcosa di
meglio da parte della Nazionale
italiana agli Europei. I nostri gio-
catori non erano in buone condi-
zioni, dal punto di vista fisico o
mentale. In una competizione
così importante se non sei pronto
mentalmente e fisicamente è diffi-
cile arrivare fino in fondo” - così
Francesco Totti (nella foto
LaPresse in compagnia del Ct
Spalletti), ai microfoni di Sky
Sport. “Quello del ct e quello del-
l’allenatore sono due mestieri
completamente diversi. Un
discorso è vedere i giocatori ogni
giorno, un altro è vederli una
volta al mese. Spalletti ha capito e
ha riconosciuto i suoi errori e li
ha ribaditi nell’ultima intervista.
Speriamo che ora possa ripartire
al meglio e far diventare la
Nazionale quello che tutti speria-
mo” - ha aggiunto Totti. “Un
po’ il calcio manca ma sto bene
ugualmente. Ho altri lavori e
altre cose da fare. Se dovessi tor-
nare nel calcio, vorrei un ruolo
operativo, impegnativo e impor-

“Lo sport è un eccezionale veico-
lo di promozione per messaggi
importanti come quello della
prevenzione e del benessere” - lo
ha detto il Presidente di Sport
e Salute, Marco Mezzaroma
(nella foto LaPresse), nel
corso della presentazione
della Pigiama Run 2024, la
storica corsa e camminata in
pigiama promossa dalla LILT
per sostenere i bambini mala-
ti di tumore. “È proprio per
valorizzare questo ruolo dello
sport che, assieme al ministro
per lo Sport Andrea Abodi,
abbiamo previsto il fondo ‘Sport
È Salute’ che mette in campo 1
milione di euro a supporto di
eventi e attività, come ad esem-
pio la Pigiama Run, che puntano
alla sensibilizzazione dell’opi-
nione pubblica sulla prevenzione
medica e sanitaria e sui corretti
stili di vita. Messaggi importan-
ti come attestato dagli studi
scientifici che dimostrano come
chi fa costante attività fisica e
segue una corretta alimentazio-
ne, ha un rischio più basso di
contrarre malattie e patologie. In
più, a Roma la Pigiama Run
quest’anno coinvolge Piazza di
Siena a villa Borghese, un luogo
simbolo che noi assieme a Roma
Capitale seguiamo e curiamo con
impegno e dedizione, proprio
come la Lilt fa nei confronti dei
piccoli malati oncologici”.

Mezzaroma: “Veicolo
per la lotta ai tumori”
Pigiama run
Prevenzione
in marcia 
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Dopo gli appuntamenti di luglio in
piazza San Lorenzo a Viterbo e nel
Sacro Bosco di Bomarzo, la program-
mazione estiva degli eventi del Tuscia
Film Fest si conclude con una tre gior-
ni dedicata a una delle serie televisive
italiane più popolari e di culto e a
Mattia Torre. 
C’era una volta Boris è il titolo dell’ap-
puntamento che avrà luogo dalla gior-
nata di oggi al 14 settembre 2024 a
Viterbo nel cortile del Palazzo dei
Priori (piazza del Plebiscito, ogni sera
alle ore 21) e che vedrà i registi e gli
interpreti di Boris incontrarsi e con-

frontarsi con il pubblico e il reading
dedicato a Mattia Torre di Valerio
Aprea. Si parte questa sera con lo sce-
neggiatore e regista della serie
Giacomo Ciarrapico che sarà accompa-
gnato da Ninni Bruschetta (interprete
di Duccio Patanè, il direttore della foto-
grafia, fautore della smarmellata),
Antonio Catania (Lopez, il delegato di
rete e produttore esecutivo che tiene i
rapporti con la troupe) e Andrea
Sartoretti (uno dei tre sceneggiatori
perdigiorno, svogliati ma ben retribui-
ti). Venerdì 13 settembre appuntamen-
to con Paolo Calabresi (il capo elettrici-

sta Biascica), Eugenia Costantini
(Cristina Avola Burkstaller, la “nuova
star” de Gli occhi del cuore 2), Carolina
Crescentini (Corinna Negri, la protago-
nista femminile de Gli occhi del cuore
2), Carlo De Ruggieri (Lorenzo, lo
stagista della fotografia tanto
schiavizzato quanto appassionato
del suo lavoro) e Massimo De
Lorenzo (un altro dei tre sceneg-
giatori); con loro l’altro regista della
serie Luca Vendruscolo.
La chiusura di sabato 14 settembre
sarà dedicata a Mattia Torre. 
A questo poi ci pensiamo è il titolo

della serata e dell’ultima raccolta di
pezzi postuma di Torre, uno dei tre

sceneggiatori e registi di Boris scom-
parso nel 2019.
Accompagnato da Enrico Magrelli,
Valerio Aprea (interprete, in Boris, di
uno dei tre sceneggiatori) rievocherà il
lavoro, la scrittura e l’amicizia che lo
hanno legato a Torre, leggendo alcuni
brani del libro che rappresenta un
vero e proprio scrigno di tesori nasco-
sti: tra monologhi, dialoghi, racconti,
ma anche solo bozze, appunti, o ipote-
si per sviluppi futuri.
Sarà presente la famiglia di Mattia
Torre, da sempre legata al territorio
della Tuscia.

Da oggi e fino al 14 settembre una tre giorni dedicata alla serie televisiva e a Mattia Torre 

Viterbo: “C’era una volta Boris”




